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El portavoz del PP y la presidencia del Pleno el pasado 1 de octubre
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Ahí+Valdefibra, 
patrocinador de 
comunicaciones del Viña 
Albali Valdepeñas
|J.G.
PEste jueves se ha rubricado, en 
la sede de Ahí+Va ldefib ra , el 
acuerdo de patrocinio del Club de 
Fútbol Sala Viña Albali Valdepe
ñas. La operadora de telecomu
nicaciones, gestora de la red 
municipal de fibra óptica y wifi, 
patrocinará las comunicaciones 
del club, que compite en la Pri
mera División de la Liga Nacio
nal de Fútbol Sala.

El presidente del Fútbol Sala 
V a ld e p e ñ a s , Luis Palencia 
Sarrión, ha resaltado el objetivo 
del club, en este aún inicio de 
temporada, de cerrar acuerdos 
de colaboración con las empre
sas más importantes de cada sec
tor en la ciudad. Expresó el com
promiso de la entidad por dar vi
sibilidad a la empresa tecnoló
gica. A su vez, los abonados del 
Club tendrán condiciones espe

c ia les com o c lien tes de 
Ahi+Valdefibra. Pueden solicitar
las en el establecimiento de la 
calle Seis de Junio, esquina a 
Juan Alcaide, mostrando su car
net de abonados y su DNI.Oportunidad

Ángel Cantón, director general 
de Ahí+Valdefibra, declaró que 
la empresa tenía que compensar 
la buena acogida que ha tenido 
en Valdepeñas. Indica que el as
censo del Valdepeñas a primera 
división ofrecía a Ahi+Valdefibra 
una gran oportunidad de impli
carse en este nuevo proyecto. 
Cantón ha destacado que ade
más de dar los mejores precios, 
Valdefibra ofrece máxima calidad 
y servicio.

San M i0ttae, 3 - B ooh sm oso , 92 - Cristo, 69

T C f.-F a x : 9 2 6  3 1  28 2 0
panaderialorca@ cyacomputers.com
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Centro de 
Medicina Manual

Dr. Javier Martínez Romero 
Médico Traumatólogo 

Especialista en 
Manipulación Vertebral 

y Medicina Manual

Estamos en

Seis de Junio 37 -1°E 
Valdepeñas (C.Real)

Teléfono: 655 499 058

[LEÓN
T1UFS.: 688 88 21W i  619 1712 W FAX.: 92§ 33 2116

•SERVICIO DE CONTENEDORES ‘RECOGIDA SELECTIVA DE METALES 
•RECOGIDA DE TUBERÍAS DE RIEGO 

•DESMONTAMOS TODO TIPO DE MAQUINARIA • NAVES INDUSTRIALES 
•RECOGIDA DE MÁS DE 40 TIPOS DE RESIDUOS DIFERENTES 

•ESPECIALISTAS EN EL COBRE CON PRECIOS INMEJORABLES
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EL VELADOR

A U R O R A  G Ó M EZ

Torra se 
aprieta a sí 

mismo
«Gracias a los Comités de 
Defensa de la República que 
ap re tá is  y hacéis bien en 
apretar», dijo el Presidente de 
la Generalitat de Cataluña Quim  Torra el pasado 1 
de octubre. El artículo 66 de la Constitución españo
la establece: «Las Cortes Generales son inviolables», 
regulando así una garantía de continuidad y perm a
nencia de las Cortes frente a las posibles agresiones 
de otros poderes o de otros agentes no instituciona
les. Hay que asegurar que el poder legislativo no 
puede ser secuestrado por ningún otro poder del Es
tado. Asimismo, el mismo precepto establece que las 
Cortes Generales representan al pueblo español y, 
siendo esto así, es necesario asegurar que las cám a
ras elegidas por el pueblo no puedan ser invadidas 
ni sometidas por agentes extraños al orden constitu
cional.
Por su parte el artículo 55 del,E’statuto de Autonomía 
de Cataluña establece respecto a su Parlamento lo 
siguiente: «El Parlamento representa al pueblo de 
Cataluña» y «el parlamento es inviolable». Aparte del 
manifiesto mimetismo en que incurrieron los diferen
tes Estatutos de Autonomía -e l de Cataluña también- 
respecto a la Constitución española, es evidente que 
si el Parlamento de Cataluña representa al pueblo 
catalán, invadir dicha institución implica directamen
te vulnerar aquello que ha elegido dicho pueblo ca
talán. Por esta razón, lo acontecido el pasado 1 de 
octubre, aniversario de la celebración del referén
dum para la independencia debe sancionarse más 
allá de Twiter. El parlamento catalán es la institución 
cuyos diputados han sido elegidos por los votos de 
los ciudadanos catalanes y, esa elección por sufragio 
universal, libre, directo, igual y secreto, es la esencia 
de la democracia. Cuando la elección del pueblo deja 
de ser respetada, deben desplegarse los mecanis
mos necesarios para asegurar la vigencia del orden 
democrático. La inviolabilidad de las Cortes, tanto 
en la Constitución como en los respectivos Estatutos 
de Autonomía, no es una creación ¡urídico-literaria 
incardinada en la retórica y costumbrismo parlam en
tarios. Es una prerrogativa cuyo contenido, por o b 
vio, se olvida: asegurar la pervivencia de la dem o
cracia a través de la inviolabilidad de la institución 
parlamentaria. Por todo ello, alguien cargado de ra
zones y bemoles que pretenda apoderarse m ateria l
mente de la Cámara ejerciendo violencia, incurre en 
una conducta claramente sancionable. Es necesario 
que los ciudadanos conozcan que sus votos deben 
ser respetados y que este respeto se ejerce a través 
de la indemnidad del parlamento. De aquí la tem eri
dad de las congratulaciones del Presidente Torra. El 
verbo ‘ apretar 'es lo suficientemente gráfico e ilus
trativo, implicando ejercer presión. Y si el propio Pre
sidente de la Comunidad Autónoma aplaude que se 
'a p rie te ' a su Parlamento, está autodestruyendo el 
aparato institucional que le sostiene. Debería pen
sarlo mejor y aflojar.

C rónica con  Firma

E l valdepeñero Raúl 
López, será ordenado 

sacerdote mañana 
sábado

Recogemos del semanario de la Diócesis de Ciudad Real "Con voso
tros", la noticia ya conocida y anticipada por JARAIZ, de que este próxi
mo sábado, el ¡oven valdepeñero Raúl López Hinarejos, será ordenado 
sacerdote por el Obispo Prior de la Diócesis, Gerardo M elgar Viciosa.

Seguimos leyendo en "Con vosotros", que el diácono, que se ordenó 
como tal el pasado 16 de junio, será sacerdote en la celebración que 
comenzará en la Catedral a las 11 :00 horas.

Al día siguiente, el dom ingo d ía '7, celebrará su primera misa en la 
parroquia de la Asunción de Valdepeñas, su parroquia, a partir de las 
19:00 horas.

Raúl López nació en Valdepeñas hace 25 años, pertenece como he
mos dejado escrito a la parroquia de la Asunción.

A los 16 años llegó al Seminario de Ciudad Real para cursar primero 
de Bachillerato.

Durante su etapa de estudios teológicos, se preparó en la pastoral 
ayudando en V illam ayor de Calatrava, en el equipo vocacional, en el 
Seminario Menor, en Argam asilla de Calatrava, en M em brillo y A lm a
gro, antes de llegar a Tomelloso, donde ha permanecido el último cur
so y los últimos meses como diácono.

La crisis de vocaciones está haciendo mella en el hecho de que se 
ordenen más sacerdotes, circunstancia que como es natural no es úni
camente exclusiva de nuestra Diócesis.

A la ordenación sacerdotal se desplazarán mañana sábado un buen 
número de valdepeperos y como es natural, el dom ingo, la parroquia 
de la Asunción se quedará pequeña para, asistir al acontecimiento del 
canto de misa, porque ya digo, aunque Valdepeñas éntre sacerdotes 
diocesanos y trin itarios (entre otras ordenes), siempre ha aportado un 
destacado número de curas, pero en los últimos años no suele ser ha
bitual una noticia de este calibre.

En la foto del Semanario "Con Vosotros" el diácono Raúl López, ¡un
to al O bispo de la Diócesis de Ciudad Real.

Enhorabuena Raúl. Suerte.

A. LOPEZ SANCHEZ

H E R N A N iü P  DE DONANTES
DE SANGRE DEL SESGAN

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más

información llamar al teléfono 6 2 6  81 2 3  II.
O I A S  O É  DONACIÓN, H A R T E S  Y  JUEVES OE I 7 :0 0  A  1 0 :3 0  H O R AS

GRACIAS POR VUESTRA GGNGROS1DAD 
¡DONAR SASMGfRCE €S DONAR VIDA!

COLABORAR con AUÉSTRA IIERRIAADAD: AYURTAIAIÉATO DÉ YAIDEPEÁAS. ATAIOSfERA SPORT* IARDÍA flOR Y ElEfAATE AZUL
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Las cosas de palacio
PEDRO SIMARRO FERNANDEZ

O quizá sería más propio decir 
las cosas de los políticos. Las 
obras de la calle Constitución se 
están haciendo interminables. Yo 
no digo que sea posible hacer 
una obra de esa envergadura sin 
que cause muchas molestias a los 
vecinos. Pero pienso que no se 
pueden cortar de una vez, todos 
los accesos a un Centro de Sa
lud, al que cientos de personas 
enfermas, mayores e impedidas, 
todos los días, tienen necesidad 
de acceder, y al que es imposi
ble que se pueda llegar, ni siquie
ra con una Ambulancia.

El día 27 de septiembre, uña 
persona de más de 80 años, que 
soy yo, al tratar de ir a ese Cen
tro de Salud, justamente en la 
puerta de la Iglesia del Cristo, 
pisé alguna tabla que se deslizó 
y caí de cabeza revuelto entre los 
hierros que presuntamente dan 
protección, para no caer al fon
do de la zanja; una zanja, que 
tiene aproximadamente un me
tro de profundidad. Como con
secuencia, me hice unas heridas 
de bastante consideración en la 
cara en las que me tuvieron que 
poner 20 puntos de sutura; me 
rompí completamente las gafas 
y me destrocé la prótesis denta
ria, que necesito para poder co
mer. Todo esto se hubiera evita
do si esta obra, se hubiera he
cho bien planificada. Denuncio 
este caso para que se tomen las 
medidas pertinentes, para que 
no se vuelva a repetir.

Gracias a Dios, que el perso
nal del Centro me atendió m a
ravillosamente y con toda d ili
gencia. Incluso vino a verme mi 
enfermera y mi médico de fam i
lia.
¡Gracias Pilar, gracias D. Rafael 

y gracias a todas y todos aque
llos que me atendisteis, cuyos 
nombres desconozco!

Cuando estaba en la enferme

ría, como soy más viejo que la 
Cuesta el Palacio, cuando abrie
ron para que me entrara aire, la 
ventana, que da justo al patio 
que divide este Centro de Salud, 
del Centro de Asuntos Sociales, 
ya, que están ubicados ambos 
centros, en el solar del antiguo 
Hospital Municipal de Valdepe
ñas, pensé, que perfectamente, 
durante el tiempo que duren las 
obras, se le podía haber dado 
acceso por la calle Manuel León, 
que es donde estaban ubicados, 
tanto los quirófanos, como las 
salas de hospitalización y las con
sultas. En esa calle, perfectamen
te, hubieran podido llegar las 
ambulancias y los coches parti
culares para dejar los enfermos 
en la puerta.

Hurgando un poco en la histo
ria de Valdepeñas, veo, que Val
depeñas siempre se preocupó, 
aunque lo hiciera de forma muy 
precaria y con muy pocos me
dios, de la salud y del bienestar 
de las personas mas desfavore
cidas, se ocupó de aquellos, que 
no teníamos acceso a la incipien

te Seguridad Social, que se esta
ba desarrollando en España en 
la'década de los años cincuen
ta; de manera, que los, pobres, 
disponíamos de una Cartilla de 
Beneficencia, con la que accedía
mos a los servicios médicos de 
ese hospital.
Por eso, para mí, lo que resulta 
una incongruencia es, que con 
los medios que tenemos hoy a 
nuestra disposición, no se hayan 
habilitado las medidas necesa
rias, para evitar la situación que 
ha padecido este Centro de Sa
lud, teniendo infraestructuras y 
medios para ello. ¡Que aquellos 
que ahora nos gobiernan se pon
gan las pilas!

También tuvo gracia mi salida 
del Centro de Salud, siendo lle
vado por un enfermero en la si
lla de ruedas, por una acera lle
na de obstáculos a más de cien 
metros de la salida del Centro, 
hasta llegar al lugar adonde 
pudo acceder con muchas d ifi
cultades, el coche que me espe
raba para llevarm e hasta mi 
casa.

De la música y la vida
Desde la AMPA de la Escuela de 
Música y Danza «Ignacio M ora
les Nieva» nos gustaría dar a 
conocer la Escuela, para que 
todo aquél que tenga alguna in
quietud musical se acerque a la 
misma, se informe, hable con sus 
profesionales, conozca las acti
vidades que en ella se desarro
llan (Festival de Fin de Curso, 
Festival de Danza, Master Class, 
Jornadas, Actuación de Navidad, 
Recitales, Monográficos...) y que 
complementan la formación que 
reciben los alumnos.

¿Por qué es interesante cono
cer nuestra Escuela de Música y 
Danza? Imaginemos que esta
mos viendo una película y deja
mos de oír su música. En la m a
yoría de los casos la capacidad 
de transmitir emociones y situa
ciones de esa película decaería 
muchísimo. Es más, en sus in i
cios el cine era mudo y lo que 
acompañaba las imágenes so
lía ser la música de un pianista 
acom pañando las imágenes. 
Imaginemos una radio sin mú
sica, la publicidad radiofónica o 
de televisión sin música. Hagan 
una prueba y verán qüe la vida 
sin música sería insoportable. 
Eso a nadie se le escapa.

En los países de nuestro entor
no, la música siempre ha tenido 
un valor fundamental. Se ha en
señado en los colegios y también 
en los conservatorios y tanto en 
unos como en otros ha tenido 
una función que es complemen
taria con el resto de la educa
ción. Y de esas enseñanzas es 
cierto que han surgido los gran
des compositores, los maravillo
sos intérpretes y, claro, las gran
des orquestas de profesionales 
que dedican su vida a la música. 
Pero no lo es menos, que tam 
bién de ahí han surgido las pe
queñas orquestas de barrio o de 
parroquia, que abundan incluso 
en los municipios más pequeños.Hagamos que la Escuela de Música y Danza deValdepeñas sea un referente de la Música y de la Danza

Cuando uno visita esos pa í

ses y esos pueblos, no es ex
traño encontrar pequeñas o r
questas, bandas y coros en su 
tarea cotid iana del ensayo y la 
preparación de las piezas, lo 
em ocionante  de los ensayos 
previos, con su disciplina y su 
cons tanc ia , la tram oya  que 
a co m p a ñ a  la p re p a ra c ió n ,-  
hasta que finalm ente se con
junta en una actuación que, al 
m argen de su n ivel, m ejora  
profundam ente la vida de ese 
pueblo. España ha dem ostra
do que tiene potenciales ex
traord inarios , en la ciencia, en 
el deporte, en cualquiera acti
vidad que se propone.

No perdamos la música con
siderando que es una actividad 
exclus ivam ente  ded icada  al 
p ro fesiona lism o o que es un 
hobby, o un pasatiempo, de a l
gunas tardes y de algunas gen
tes, que no merece el esfuerzo 
que en ella se invierte y  haga
mos que la Escuela de Música 
y Danza de Valdepeñas sea un 
referente de la Música y de la 
Danza.

Junta Directiva de la AMPA. Es
cuela de Música y Danza. «Ig
nacio Morales Nieva»

03 de octubre de 2008
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levantado el sainarle por . 
la muerte del Hostelero 
Manuel de la Torre
Uno da las sjectiíofos, Stelian Anghtil, fixpffisa en 
una corlo su 'auopentimianfo' (Pig I3

n anuncia que pedirá siete 
de euros pira obras de 

melón de inundaciones
ti bustor íimiitdfldóft do lo iuuJu d*> fomunltiodo*.

leiste aún permanecía coa sida después de b  agresión

Manzanares
¡ Debutas sobra si ciarte La crisis no reduce ia 
. fkon6m¡fo de 2007 y asislancio ds opositoras
; ¿«utilidad rliidfldanu, al IX ‘.tilftn do ilutar y. .í, ,0*ji¡ÍUlttfítíLS».Í¡iáM. lüífi. . . ü&Kttiá. i&i

MARTÍN ANUNCIA QUE PEDIRA SIETE 
• MILLONES D | EUROS PARA OBRAS DE 

PREVENCION DE INUNDACIONES
CANFALI, edición del viernes 3 de octubre de 2008. Han pasa

do por tanto 10 años.
Como información más destacada en portada figura la noticia 

de que «Martín anuncia que pedirá siete millones de euros para 
obras de prevención de inundaciones».

En páginas interiores leemos: «El debate sobre la revisión anual 
de impuestos, tasas y precios públicos del Ayuntamiento de Val
depeñas, cita de cada otoñó en el calendario anual de cara al 
ejercicio presupuestario siguiente, puso de relieve las sospechas 
de los grupos de la oposición sobre el estado económico del Ayun
tamiento» y añade: «El alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín pre
sentó los proyectos en ejecución o aún sobre el papel que compo
nen el Plan de Tormentas para evitar riesgos como el que provocó 
la pasada semana una tormenta que descargó en algunos puntos 
hasta 50 litros por metro cuadrado en tan solo 20 minutos».

El alcalde anunció que contempla hasta siete millones de euros 
de nuevo préstamo bancario para hacer frente a las inversiones 
necesarias, aunque no descartó la colaboración financiera del 
gobierno regional.

FINALIZADO EL GRUPO ESCULTÓRICO 
«HOMENAJE AL GANAN»

Tras ocho meses de trabajo, el escultor José Lillo Gialiani ha 
finalizado el grupo escultórico «Homenaje al gañán», con el me
cenazgo de Julián Morales Morales, valdepeñero afincado en 
Cataluña, con el que quiere homenajear a su padre que fue tra 
bajador del campo y a todos los hombres y mujeres que se dedi
can a las tareas agrícolas.

El grupo, está realizado en acero laminado cortén y preparado 
para la interperie, y consta de dos muías y un labrador dirigiendo 
el arado de vertedera.

UNO DE LOS AUTORES DE LA MUERTE DE 
MANUEL DE LA TORRE MOSTRO EN 0 NA 

' CARTA SU ARREPENTIMIENTO
E-l robo fue el único móvil de la agresión que en mayo de 2007 

acabó con la vida del hostelero Manuel de la Torre, según uno de 
los autores confesos del homicidio de nacionalidad rumana.

Desde la cárcel de Herrera de la Mancha escribió una carta en 
la que relató su llegada a Valdepeñas desde Rumania, la planifi
cación del robo, su consumación, la huida ¡unto al otro ejecutor 
del atraco y como fueron detenidos por la policía en la frontera 
entre Hungría y Rumania, cuando se dirigían a Alemania, seis 
meses después de haber robado y matado al propietario del Bar 
Casa Manuel.

En el citado escrito, se reconocía autor de los hechos y expresa
ba su arrepentimiento y voluntad de colaborar con la Policía y con 
la Justicia.

Afirmó que él y su primo atacaron al hotelero para robarle, no 
para hacerle daño.

■ ÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ
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Váyase Sr

La frase, ya 
mítica de "Vá
yase Sr. G on
zález", -a tr i
buida a MAR- 
, además de 
ser una forma 
de decirle  a 
Felipe Gonzá
lez que se fue
se, simboliza un antes y un después 
en la estrategia política del PP cuan
do está en la oposición. "Váyase Sr. 
Zapatero" y "Váyase Sr. Sánchez". 
Cuando Aznar llega a la presiden
cia del PP en abril de 1990, lo deja . 
muy claro: "Nada queda excluido 
en la tarea de hacer oposición". Dos 
cuestiones que van marcar la his
toria reciente del Partido Popular. 
Todo vale para desgastar al Gobier
no, y sin otra propuesta que la de 
"Váyase".

Esta actitud conduce a s ituacio
nes indeseables cuando el PP no 
está en el G ob ierno. Es el precio 
que ciudadanos, observadores y 
demás partidos tienen, tenemos 
que pagar por echar a esa dere
cha fue ra  de las instituc iones. 
Produce tristeza y hastío, me da 
asco, que sea más grave llam ar 
maricón a otro , en el ám bito  de 
lo privado, -m an ipu lado o no, re 
c o rd a d o  o n o - , m ás g ra v e , 
d ig o ..., que u tiliza r las cloacas 
del poder para desprestigiar, m a
chacar, p isotear a quien estorba, 
a quien molesta. Se pervierte el 
orden de valores. Es la cara más 
dep lorab le  de la política.

Algunos pretenden convencernos 
de que lo más nocivo y pern ic io 
so para este país es averiguar si 
el presidente del G obierno ha co
piado un 20 % o un 30 % para así 
poderle acusar dé p lagio, para así 
poderle decir "Váyase Sr. Sán
chez". Plagiar, -si es que es p la 
gio- es algo muy feo. Sí. Pero des
vían el tiro  intencionadam ente. Es 
más nocivo, repugnante y perju
dicial para este país, que existan 
chiringuitos en el seno de alguna 
Universidad, que reparte sobresa
lientes sin ir a clase y sin exam i
narse; que venden por 11 .000 
euros titulaciones y hom ologacio
nes. Pero como de eso no se pue
de culpar a Pedro Sánchez, pues 
no es im portante. ¡Abom inable!.

La indecencia en la form a de ha
cer oposición ha llegado a lím i
tes irritantes; no les preocupa, no 
les o igo referirse a los m illones 
de españoles que se encuentran 
por debajo  de los niveles de ex
clusión social, -según C áritas-. 
¡N oo! Eso no tiene im portancia . 
Por favor. ¡Que n im iedad! Lo im 
portante es echar a un presiden
te que "ha  llegado al G obierno 
d e fo rm a  ilegítim a". Lo im portan
te es b loquear todas las in ic ia ti
vas que tome, para conseguir que 
fracase, y así perm itir que vuel
van "los que se sienten o rg u llo 
sos de su pasado, de sus va lo 
res"! Solo, ¡Váyase Sr....!

h ttp ://
juliocasarrubios.blogspot.com

JULIO GARCÍA- 
CASARRUBIOS SAINZ

Existen
No sonará raro si afirmo que para mu

chas personas formar una familia es el ma
yor de sus sueños. Tampoco extrañará sa
ber que no todas pueden conseguirlo sin 
ayuda. Algunas de esas personas, después 
de agotartodas las vías, tratamientos de fer
tilidad, adopción (opción que, por cierto, lle
va ya años prácticamente bloqueada en 
nuestro país tanto por los gobiernos del Par
tido Popular como por el actual gobierno 
socialista), ven en la gestación subrogada 
el único camino para conseguirlo. Desde que 
Ciudadanos decidió poner sobre la mesa 
esta realidad y buscar soluciones ppra el 
estado de paralegalidad en el que se en
contraba la gestación subrogada, se han 
dicho muchas barbaridades sobre el tema. 
Hace unos días, Araceli Martínez, directora 
del Instituto de la Mujer de CLM, y que las 
mujeres que deciden gestar el hijo de otras 
personas son sus víctimas. Reconozco que 
me sorprende que una mujer que se llama 
a sí misma feminista haga este tipo de ase
veraciones sobre lo que hacen otras muje
res libremente con su cuerpo. No hace falta 
buscar mucho en la hemeroteca para cons
tatar que la Sra. Martínez opina que las mu
jeres somos libres para decidir si queremos 
o no ser madres, pero, por alguna razón, 
no se lo parecemos para hacer un acto de 
generosidad tan grande como es gestar el 
hijo de otro.

Me gustaría explicarle a nuestra estimada 
directora del Instituto castellanomanchego 
de la Mujer que hay personas que, después 
de intentarlo todo, ven que la gestación su

brogada es la única vía 
para cumplir su sueño 
de ser padres. No es 
el camino ideal. No es 
su primera opción. Es 
la única. Esta situación, 
este deseo irrenuncia- 
ble hace que muchos, 
al cerrársele esa puer
ta en España, busquen 
fuera esta posibilidad.
Y aquí empiezan los 
problemas, la insegu
ridad jurídica de los 
padres, de los niños. Y 
el descontrol sobre las condiciones de la 
mujer gestante. Si no se regula, si no hay 
garantías, es evidente que habrá quienes 
que, ante esta "demanda", ofrezcan la ges
tación subrogada como unserviáo a cam
bio de dinero, convirtiendo lo que debería 
ser un enorme acto de generosidad en algo 
más cercano al tráfico de personas. Ante 
esta realidad hay tres posibilidades; mirar 
hacia otro lado, que es lo que lleva hacien
do el bipartidismo durante décadas; prohi
bir y negar la existencia de esta opción, que 
es lo que realmente generaría un verdade
ro y terrible mercado negro, o enfrentar la 
realidad con soluciones. Y es en este tercer 
camino donde se sitúa Ciudadanos. 
Nuestra propuesta consiste en regular esta 

práctica, tomando como ejemplo el muy ga- 
rantista modelo canadiense, para que sólo 
pueda darse de forma altruista, protegien
do los derechos de la madre gestante, los

padres y, sobre todo, del niño nacido por 
gestación subrogada.

Existen personas cuya única opción para 
tener un hijo es la gestación subrogada. 
Existen, aunque no lo crea nuestra querida 
Araceli, mujeres maravillosas que desean 
hacer ese regalo. Existen niños que nacen 
en estas familias y tienen derecho a ser tra
tados exactamente igual que cualquier otro 
niño por la Administración. Existen, y mere
cen que la política se ocupe de ellos, y no 
que los insulte o estigmatice. Porque la po
lítica debe servir para dar soluciones a los 
problemas que existen, no para crear pro
blemas nuevos.

Existen. Seámosles útiles.

Orlena de Miguel 
Portavoz de Cs en C-LM

ÁNGEL LOPEZ Y LA TRADICION MILITAR

Ángel López es la mem oria viviente, el archivo am able y 
sensitivo, de la ciudad de Valdepeñas, en donde ejerce de 
cronista local de variados asuntos y, especialmente, de los 
deportivos. Además de presentar durante más de treinta años 
todos los grandes actos culturales y sociales de la C iudad 
del V ino - y como presentador nadie lo iguala gracias a su 
m em oria, siempre de agradables y cariñosos recuerdos, 
como la de un Néstor de La Mancha -, su vie jo am or a las 
Fuerzas-Armadas en general ha hecho que las tres ramas 
del Ejército, la G uard ia  C ivil y la Policía N acional lo tengan 
como am igo verdadero y estén muy presentes en Valdepe
ñas en actos religiosos, empresariales, culturales y sociales 
en general. Ángel ha sabido traer el ejército a la sociedad 
civil, y ésta lo ha conocido y va lo rado con sim patía, hum a
nísticamente, y hemos visto en él gracias a Ángel que en el 
ejército español vence siempre el hum anism o a la tecno
cracia m ilitar, que está m arcada por el tiem po, pero que no 
es la sustancia del soldado. Y por saber v incu lar lo civil y lo 
m ilitar, e in tegrar lo m ilita r en lo civil, Ángel López ha reci
b ido, por el mérito indesmayable de su pasión, todas las 
m edallas militares que nuestro g lorioso Ejército puede con
ceder a un civil. Las virtudes m ilitares remozan y potencian 
viejas virtudes de la sociedad civil en decadencia.

Y en esta ocasión, la Policía N acional lo condecora con 
la Cruz al M érito Policial, y la alegría sana de esta conce
sión Ángel la quiere com partir con todos los am igos, a m 
plio  grupo del que me honro en pertenecer. Com o profesor 
de Clásicas y Ántigüedades siempre me han gustado los 
hombres que son portadores de la m em oria colectiva de su 
C iudad. H ab lar con ellos es como leer a los clásicos, rem e
m orar lo m ejor y más ¡dentitario de su C iudad, los modelos 
en que la C iudad debe inspirarse siempre. El ind iv iduo sin 
m em oria no puede sostenerse como hom bre hum ano en el 
presente, sino que se hunde necesariamente en un estadio 
prehum ano, enajenado, ind istin to, ciego e inerte. La m e
m oria es la mano que nos perm ite v ia ja r por el presente, 
evitando los peligros, y que nos enseña a in te rpre tar cada 
lugar en un tiem po, además de todos los instantes de nues
tra conciencia.

La m em oria es la voz que nos transm ite en cada instante 
la responsabilidad de nuestros actos. Si la tn e m o ria  m urie 
se sería la muerte de la prop ia  responsabilidad, ind iv idua l 
o colectiva. Por eso el Ejército, nuestro Ejército español, como 
la más grande Institución H istórica, lo aprecia y le dispensa

su ca riñ o , po rque  su m em oria  y 
am or a la H isto ria  lo han hecho 
am arlo , que es la form a más sub li
me de conocim iento. En este cronis
ta tam bién reside el sosiego, por
que conoce los avatares del pasa
do, y sabe d is tingu ir los peligrosos 
de los pasajeros. Hom bre de a lm a navegable, la calm a y la 
educación, no exenta de inte ligente iron ía , son parte esen
cial de su carácter.

Secretario General de una de las cofradías más im po r
tantes de Valdepeñas, la muy ilustre y real Cofradía de Nues
tro  Padre Jesús C aído y M aría Santísima de la Esperanza, 
ha sabido llenar de uniform es de gala de todas las Fuerzas 
Arm adas y de música m aravillosam ente ejecutada por las 
bandas m ilitares las calles en la Semana Santa va ldepeñe- 
ra. La estética m ilitar, con su música, marchas y uniform es, 
a le jada de las bata llas, en donde el do lo r y la muerte re i
nan - tam bién el honor -, sabe im p rim ir belleza y co lo rido , 
p lacer a los sentidos, en la solem nidad de la Pascua que 
peregrina las calles.

C uando Ángel López no presenta un acto cu ltu ra l, social 
o pa trió tico  en Valdepeñas el público nota con desagrado 
su ausencia. Y es que el va lo r de las personas y lo que re
presentan para la com unidad se m ide cuando se las echa 
de menos, cuando sentimos la necesidad de su presencia.

La Valdepeñas de Ángel López es ante todo y siempre 
una hermosa utopía en sus presentaciones, como lo fueran 

-las de Tomás M oro, Jám bulo, A lcínoo, C am pane lla  o Ba- 
con. Y es que la entidad de las pa labras no es su rea lidad, 
sino su s ign ificación. En este sentido, el lenguaje es esen
cialm ente utópico. Y es que en el corazón mismo del len
guaje de un exa ltador de su C iudad hay un proyecto de 
em ancipación hacia otros sistemas de señales distintos de 
aquel segundo sistema en el que se re fle ja , en prim era ins
tancia , este m undo de tra iciones, envidias, ruindades, a m 
biciones, codic ia, m aldad y cuevas vacías, que tam bién tie 
ne Valdepeñas, como absolutam ente todas las ciudades del 
am p lio  m undo. Pero, ¿que sería de las ciudades sin sus de 
votos soñadores, como Ángel López? ¿Y qué sería de la 
pa tria , tantas veces ingra ta  e insensible, sin sus titánicos y 
fieles soldados enamorados?

Enhorabuena, Ángel, por tu nueva m edalla .

MARTÍN-MIGUEL RUBIO 
ESTEBAN

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #326, 5/10/2018.



Félix Solís Ramos, junto a la representación de China (Foto S. Laderas) Firma del convenio en el que intervino Félix Solís Yáñez (Foto S. Laderas)
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Acuerdo comercial de Félix Solís Avantis que pondrá un millón de botellas 
de “Los Molinos” en el mercado asiático en un solo día
|  A. LÓPEZ

Félix Solís Avantis ha firmado 
recientemente un acuerdo co
mercial que pondrá en el merca
do asiático un millón de botellas 
de vino de la marca Los Molinos 
DO Valdepeñas para su venta el 
Día del Soltero (Guanggun Jie) en 
China.

Este acuerdo Se ha firmado con 
dos de las principales empresas de 
importación y venta Online de pro

ductos de alimentación de China, 
y permitirá que el próximo 11 de 
noviembre, fecha en la que se ce
lebra esta fiesta, una de las mar
cas insignia de Félix Solís esté en 
un mercado comercial compues
to 1.400 millones de personas, en 
un día en el que se espera supe
rar los 25 millones de dólares de 
ventas del año pasado.

El acto de firma del convenio 
estuvo a cargo de Félix Solís Ra

mos, Director de Exportación y 
Marketing de la compañía ¡unto 
con Mr. Chen Qi y Mr. L¡ Longxin 
Presidente y CEO respectivamen
te de Shanghai Zhengsan Food 
Co., Ltd. y Mr. Wang Jianyong, 
D irector General de Jiangshu 
Saint Fruit Wine Co., Ltd.
En su comparecencia ante los me

dios, Félix Solís Ramos destacó que 
"Los Molinos" es "una marca ¡cóni
ca de la compañía desde su crea

ción en 1952", que lidera el merca
do de vinos jóvenes en la DO Val
depeñas y está, ¡unto con Viña Al- 
bali, entre las marcas más vendidas 
en España «por lo que para noso
tros es muy importante introducir este 
vino en China», señaló Solís.

Cada 11 de noviembre se con
memora en China el "Día del 
Soltero", una fiesta que se ha con
solidado como la mayor ¡ornada 
de compras virtuales del planeta.

Según un reciente informe sobre 
exportaciones realizado por el 
Observatorio Español del Merca
do del Vino revela que el año 
pasado las exportaciones a Chi
na crecieron un 25,6% en valor.

El objetivo de la venta de este 
millón de botellas contará con la 
ayuda de uno de los principales 
"influencer" en su país, Chen Qui, 
que es el número uno de venta 
de carne por internet en China.

Félix Solís asegura que “tenemos una vendimia complicada”

Félix Solís Yáñez (derecha), junto a Carlos Nieto (Foto S. Laderas)

|  A. LÓPEZ
■El Presidente y Consejero De
legado de Félix Solís Avantis, 
Félix Solís Yáñez, d e fin ió  la 
presente cam paña de vend i
mia como "una vendim ia com 
p licada".
"Tenemos una vendim ia com 

plicada», reiteró Félix Solís Yá
ñez, a la hora de hacer una 
valoración de la actual campa-~ 
ña, cuya producción conside
ra Solís se increm entará  en 
aproxim adam ente un 40% en 
C astilla-La M ancha con res
pecto a 2017 , cuando hubo 
1 9,5 millones de hectolitros en 
la región y 33 m illones en el 
ám bito nacional.

A juicio de Félix Solís, este 
año la producción se elevará 
a nivel regional a los 30 m illo 
nes de hectolitros, a lgo sim ilar 
a lo que o cu rr ió  en el año 
2 0 1 3 , que fue h is tó rico  en 
cuanto  a p ro d u cc ió n . En el 
caso de la bodega de Félix So
lís se espera una producción de 
200 millones de kilos de uva 
frente a los 1 30 del año pasa
do por lo que Solís ha asegu
rado «que no sabemos dónde 
lo vamos a vender ni dónde 
almacenarlo».

Félix Solís recordó que «no
sotros sabíam os que había 
más uva y había que bajar pre
cios porque no íbamos a ser 
capaces de vender todo al pre
cio del año pasado». Además, 
hay que tener en cuenta que 
de enero a agosto de este año 
se ha vendido un 12,7% m e
nos en litros a nivel nacional 
en exportación y un 5,6% más 
en valor. «Los competidores ¡n-

ternacionáles no han acepta
do el precio de España; hay 
que tener en cuenta que el 85% 
del vino La Mancha lo vende a 
granel para que todos los ope
radores internacionales estén

usando el vino de La Mancha 
p o n e rlo  ba jo  el nom bre  de 
otras marcas y’ de otras deno
m inaciones de o rig e n , a lgo  
para lo que hay muchas de 
nuncias al respecto, lo cual nos

ha perjudicado a los exporta
dores españoles y hemos ven
dido menos», según indicó.

Para el Presidente y Conse
jero Delegado existe otro p ro 
blema re lacionado con el pre

cio, ya que entiende que «los 
sindicatos agrícolas deberían 
m ira r por tener una buena si
tuación y unas negociaciones 
justas, porque nadie tiene la 
culpa de que en La Mancha se 
venda tan barato  el v ino y si 
a lguien tiene la culpa no so
mos nosotros porque em bote
llam os el vino pero sí la tienen 
las cooperativas», según seña
ló en su com parecencia ante 
los medios.- Y es que, según 
manifestó, «los operadores es
tán com prando a las coopera
tivas a la m itad de precio y lo 
que están ha c ie nd o  es una 
com petencia desleal por parte 
de las cooperativas que son las 
están vendiendo a 2 ,20  euros/ 
g rado /hec to litro  y la e labo ra 
ción está saliendo a 3 euros/ 
g rado /hec to litro , es decir, un 
25% por debajo».

Por su parte, Carlos N ieto, D i
rec to r de C om pras  de Félix 
Solís Avantis, que tam bién es
tuvo en esta com parecencia, 
señaló que en Castilla-La M an
cha hab ía  9 ,6  m illo n e s  de 
hec to litros  de existencias en 
2017  con una cosecha de 4 
m illones menos de hectolitros 
que en 2016 y este año se ha 
llegado con 8 m illones de hec
to litro s  de existencias. «Este 
año va a ser excepcional no 
sólo por el 40% más de cose
cha, sino tam bién por las nue
vas plantaciones que entran en 
la suma de volum en; y si a eso 
le añad im os el aum ento  de 
producción  en los países de 
Europa, el escenario m undial 
no es nada halagüeño», según 
señaló.
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en la calle la «Impresión de que 
los impuestos estuviesen altos. 
Ahora esa sensación es palpable 
y notoria».

Jesús Martín le contestó que la 
presión fiscal, «no es alta ni baja, 
sino la que este gobierno ha en
tendido (necesaria) para mante
ner los servicios». «Lo que el ciu
dadano no perdona -añad ió - es 
pagar impuestos y no ver cosas; 
y aquí hay muchas cosas que 
ver».

El portavoz del PP y la presidencia del pleno el pasado lunes 1 de octubre

cimiento y depuración del agua, 
lo que hará perder poder adqui
sitivo a quienes no vean revalori
zadas sus nóminas y pensiones en 
ese porcentaje. El alcalde insistió 
en que actualizar el precio de 
acuerdo con el IPC no es subirlo.

SUPUESTO EXTREMO

El alcalde relativizó las quejas 
por el precio del agua: aseguró

que pagamos 8 euros al mes en 
recibos trimestrales y «nos queda
mos igual cuando se nos seca la 
boca, pedimos un botellín de 
agua y nos cobran 5 euros».
Al término del largo debate (ter

tulia más bien). Rubio Esteban 
quiso salir al paso de la compa
ración de la actual política fiscal 
del Ayuntamiento, con la hereda
da del gobierno del PP en 2003. 
Dijo que con Rafael Martínez de 
Carnero como alcalde, no había

Salen adelante las tasas e 
impuestos de 2019 con los 
votos del PSOE e IU y la 
abstención del PP y UCIN

I Martín Miguel 
Rubio: «En la 
calle es 
palpable y 
notoria la 
sensación de 
que los
impuestos están 
altos»

|  JULIÁN GÓMEZ
■El debate de las ordenanzas fis
cales para el año próximo, en el 
pleno mensual de octubre, se re
dujo a un cruce de pareceres en
tre lo que es subir las tasas, im 
puestos y precios públicos y lo que 
es su mera actualización con arre
glo a la inflación. Discusión apar
te, se confirmó lo que se había 
anunciado desde el equipo de 
gobierno: la creación de una nue
va tasa sobre reserva del vado 
para aparcamiento en las empre
sas de los polígonos y las bonifi
caciones a las familias que ten
gan más de un miembro matri
culado en la Escuela de Música, 
así como a los usuarios del servi
cio de comidas en el Centro de 
Mayores del Lucero. La gran ma
yoría de tributos, crecen confor-

Jesús Martín: «Lo 
que el
ciudadano no 
perdona es 
pagar impuestos 
y no ver cosas»

me al IPC o se quedan como es
taban.

El portavoz del PF) Martín Miguel 
Rubio Esteban, hizo notar qué 
aparecen nuevas fuentes imposi
tivas. «Los conflictos entre empre
sas del polígono se pueden re
solver sin ponerles una tasa», dijo. 
Los populares optaron por la abs
tención observando los dos «ges
tos nobles» de las deducciones en 
la Escuela de Música y el Centro 
de Mayores. «Lo demás, todo 
sube», zanjó. Le contradijo el a l
calde: «No sube nada» y volvió a 
recordarle que cuando él llegó a 
la alcaldía, en Valdepeñas se pa
gaban la recogida de la basura 
de las viviendas y los llamados 
«goterales». Ahora, además, ha 
dejado de cobrarse la tasa por 
escaparates y se ha reducido la 
recaudación del IBI en 1,4 millo
nes de euros.

La oposición de Izquierda Uni
da se centró en la subida, un 2,2 
por ciento, del precio del abaste

C G N S U L T A
IN F O R M A T IV A

C I R U G Í A  
C A T A  R A T A

C I R U G I A
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■
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T R A S P L A N T E  C Ó R N E A  O F T A L M O L O G Í A  P E D I Á T R I C A  
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Ct Velázquez 54 28001, Madrid
C/ Juan Ramón Jiménez, 2 28036, Madrid info@martinezdecarneros.com

(¡91 577 88 00 0  606603430 w w w . m a r t i n e z d e c a  r ñ e r o  s, e o m
M A  R T  l  N  E S£ D E
C  A R N  B R O S

vi r V -k ir (vi O \ O Ü  ! i.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #326, 5/10/2018.



08 ¡ Valdepeñas VIERNES, 5 |OCTUBRE 2018 Jaraiznoticias

El Pleno aprueba los criterios para eximir del pago del 
Impuesto ae Plusvalías en las ventas «a pérdidas»

El valor del suelo 
certificado por el 
Catastro, la 
estadística de 

recios del 
inlsterio de 

Fomento y los 
valores de 
referencia 
publicados por 
a Consejería de 
Hacienda 
determinarán 
cuándo hay que 
dejar de liquidar 
el impuesto

■ JARAIZ
nEI pleno del Ayuntamiento abor
dó el lunes 1 de octubre un or
den del día del que sobresalieron 
tres modificaciones del presu
puesto municipal de 2018, por 
valor total superior a 1,6 millo
nes de euros, y la propuesta para 
fija r los principios reguladores 
para la exención del Impuesto de 
Plusvalías, cuando la venta de la 
propiedad se produzca por valor 
inferior al que fue adquirida.

El concejal portavoz al equipo 
de gobierno, Francisco Delgado 
Merlo, explicó que ya no basta 
con que el contribuyente acredite 
que ha perdido dinero con la ven
ta de su inmueble y que por tanto 
debe quedar exento del pago del 
Impuesto sobre la Revalorización' 
del Terreno. Además, la Adminis
tración ha de probarlo.

Para ello -explica Delgado-, los 
servicios técnicos municipales pro
ponen atender a tres factores, 
antes de decidir la aplicación o 
no, del impuesto. Se tendrán en 
cuenta, primero, los valores del 
suelo certificados por la Dirección 
General del Catastro; segundo, 
la estadística de precios de mer
cado publicada por el Ministerio

Miembros de Izquierda Unida-Ganemos durante una intervenuón de su portavoz

de Fomento; y tercero, los valo
res de • referencia de los bienes 
urbanos, que maneja la Conse
jería de Hacienda y Administra
ciones Públicas de Castilla-La 
Mancha.
A la vista de la inseguridad jurí

dica que sobre este impuesto, 
generó una sentencia del Tribu
nal Constitucional que declaraba 
la inconstitucionalidad de su co
bro cuando el valor de venta fue
se valor que el de la compra an
terior, y el posterior pronuncia
miento del Tribunal Supremo en 
el mismo sentido, el Ayuntamien
to de Valdepeñas y muchos otros 
resolvieron dejar de cobrar el tri
buto en esos supuestos.

bado además, tres m od ifica 
ciones de créditos en los p re 

supuestos municipales de este 
año, por va lo r to ta l superior a

1 .600 .000  euros y con destino 
a la adquis ic ión de nueva ma
qu inaria  para la limpieza via- 
ria , m ejoras en la señalización 
del Polígono Industria l de la 
Avenida del V ino, la creación 
de un Aula de la Naturaleza en 
el Peral, la com pra de un dron 
para Protección C iv il, el cerra
m iento de parterres de la calle 
Seis de Junio y Constitución, la 
renovación de la climatización 
en el M useo M u n ic ip a l o la 
com pra de equipam iento para 
el recientem ente remodelado 
Centro C ultura l C ecilio  Muñoz 
Fillol.Amortización extra

Estos cam bios en el presu
puesto s irven ta m b ié n  para 
destinar 765 .000  a la am orti
zac ión  de deuda  banca ria , 
además de la prevista ya para 
este año.

Se ha ap robado  tam bién la 
cesión de terrenos ¡unto ql Ins
titu to  Bernardo de Balbuena a 
la C onsejería de Educación, 
para la am pliación de este cen
tro , así como la am pliación de 
la O fe rta  de Empleo Público 
2018  del Consistorio, a la que 
se incorpora  una vacante de 
técnico de Adm in istración Ge
neral, siete auxiliares adm inis
trativos y una vacante de poli
cía local.

G a n a l O O ORepostando ■ w  w  w
e u r o s

Por cada 20

Modificaciones al presupuesto de 2018
El pleno de octubre ha ap ro 

en el sorteo de 1000 euros en 
E l poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 
2 números coincida con las 4 últimas cifras del 
sorteo que indica en dicha papeleta celebrado 
en la Lotería Nacional, Estación de Sevicio Laguna, 
le hará entrega de 1000 euros en carburante. 
P r o m o c i ó n  s u j e t a  a la L e y  1 3 / 2 0 1 1 .  
Las bases se encuentran en La Estación de Sevicio Laguna

Estación de Servicio LAG U N A-Avda. del Vino, 10 - 926 313 348

IMPORTANTE NOVEDAD
A ho ra  so m o s  iNS i A L A D O R tS  \U  i ORIZADO S de l S is tem a  GLP para in c o rp o ra r  el Gas co m o  c o m b u s tib le  a lte rn a tiv o  en los  m o to re s  de G a so lin a  

La m itad  del co s te  de la g a so lin a  c o n v e n c io n a l S u b ve n c io n a d o  p o r el G o b ie rn o . SERVICIO  EXC LU SIVO  EN VALD EPEÑ AS
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»  Dos de  los encausados cam b ia n  
de a b o g a d o

Suspendido el juicio a los 
funcionarios de Tributos del 
Ayuntamiento

de ellos, por 
alterar los censor 
de
contribuyentes . 
del Impuesto de 
Vehículos, de 
Plusvalía y de la 
tasa de basura

Valdepeñas), alteraron el padrón 
para dar de baja a la jefa del 
Negociado y a los dos auxiliares 
administrativos. Se señala a la 
¡efa del servicio como autora de 
la alteración de expedientes del 
Impuesto de Plusvalías, de forma 
que se archivaban sin hacer la 
liquidación.

Falta saber la nueva fecha se
ñalada para el juicio que debe 
poner fin a un procedimiento ini
ciado hace más de siete años.

IJARAIZ/J.G.
■Para el miércoles 3 de octubre 
estaba fijada la celebración del 
juicio en la Sección 1a de la Au
diencia Provincial de C iudad 
Real, a tres empleados del de
partamento de Tributos dél Ayun
tamiento de Valdepeñas, acusa
dos de un delito de falsedad en 
documento público y otro de fa l
sedad en documento oficial en 
el que se alteró el censo de con
tribuyentes al Impuesto de Circu
lación, para evitar el pago por 
sus propios vehículos y de otros.
Dos de los acusados E.J.M.H.M. 

y L.T.B. han comunicado al juz
gado el cambio en sus defensas 
por pérdida de confianza en la 
letrada que les venía represen
tando, pidiendo por ello la sus
pensión de la vista oral, el día 3 
a las 10 de la mañana. La Au
diencia les insta a designar nue
vo letrado, advirtiendo de que en 
su caso, se les asignará uno del 
turno de oficio.
Tres de los acusados, los referi

dos antes (auxiliares administrar 
tivos) y M.C.G.R antigua jefa del 
servicio, se enfrentan a peticio
nes de cuatro años y medio de 
cárcel.

2008
Los hechos se remontan diez 

años atrás, cuando el Ayunta
miento asumió la gestión directa 
de la tasa por recogida de basu
ras, el Impuesto de Circulación y 
el de Revalorización del Valor del 
Terreno (Plusvalía). El escrito de 
la Fiscalía, al que ha tenido ac
ceso la Tribuna de Ciudad Real, 
explica respecto del censo de 
vehículos, sobre el que había que 
operar para girar el tributo, que 
la Jefatura Provincial de Tráfico 
remitía cada mes a la ¡efa del 
departamento, un parte de altas 
y bajas, cuya incorporación a la 
base de datos del Ayuntamiento 
hacía un auxiliar.

Según el fiscal, aprovechando 
el acceso a este censo, procedie
ron a modificarlo para no figu
rar dados de alta, pese a que sí 
lo estaban en el de la DGT, para 
eludir el pago del Impuesto de 
Vehículos de Tracción Mecánica. 
Cuando en 2011 desde la Alcal
día se detectó esta anomalía pro
cedieron a regularizar el censo, 
según el escrito de Fiscalía.
Para ahorrarse también el pago 

de la tasa de basura (hoy las vi
viendas no pagan este servicio en

Colaboran:

Ayuntamiento de 
V a ldepeñas

C IU D A D  RE A l

D e l 5 a l 7
OCTUBRE

V A L D E P E Ñ A S  
P a b e lló n  F e ria l

“ Esteban López V e g a ”

O rganiza:

v
FEDERACION DE EMPRESARiOS DE LAS' COMARCAS DE VALDEPEÑAS, CAMPO OS MÓHTHSt Y  LA SOLANA

,

INAUGURACIÓN: Viernes día 5 a las 18:00 horas
Sábado día 6 y Domingo día 7Viernes día 5
Horario de 11:00 a 14:00 h. y 17:00 a 21:00 hHorario de 18:00 a 21:00 h.

V r i
0 S A L Ó N  X

1 H O G A R  ^
V novios, regalos A 
^  . / e v e n t o s  3
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Visita al taller de mecanizados

García-Page inaugura el 
nuevo aulario de Formación 
Profesional básica del 
Instituto Gregorio Prieto

IEI módulo 
acoge a cerca 
de un centenar 
de alumnos

■ JULIÁN GÓMEZ
■  El presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page, 
ha inaugurado este miércoles en 
el Instituto de Educación Secun
daria Gregorio Prieto, el nuevo 
aulario en el que cerca de cien 
alumnos cursan ya estudios de 
Formación Profesional básica.

Sobre una superficie útil de 
1.075 metros cuadrados se ubi
ca ahora un taller de mecaniza
dos, cinco aulas polivalentes, dos

aulas de pequeño grupo, tres 
departamentos, un despacho y 
aseos y almacén.
Esta actuación, que ha tenido un 

presupuesto de 241.987 euros, 
permitirá eliminar las dos aulas 
prefabricadas que se estaban uti
lizando en este centro, que cuen
ta con doce edificios y unos 1.100 
alumnos.

El presidente ha sido recibido a 
la entrada del centro por el con
sejero de Educación, Cultura y 
Deporte de Castilla La Mancha, 
Angel Felpeto, por la delegada de 
la Junta en Ciudad Real, Carmen 
Teresa Olmedo, por el concejal 
de Educación de Valdepeñas, 
Manuel López Rodríguez y por el 
director del instituto Gregorio Prie
to, David Espinosa. Fia recorrido 
varias de las aulas donde en ese

Instante de la inauguración del nuevo aulario, por el presidente García-Page

SG-MOTOR ‘ EXCLUSIVE CARS‘

www.sgmotor.es

C / B O C O Y ,  6

V a l d e p e ñ a s

NO LOS ENCONTRARAS 
POR MEJOR PRECIO

En una de las aulas del nuevo módulo
momento se impartían clases, al 
igual que en el taller de prácticas 
de automoción.

Previo a su- llegada, el conseje
ro de Educación, Angel Felpeto, 
ha informado de que la'actuación 
realizada en el Gregorio Prieto es 
una de las 17 obras proyectadas 
en el Plan de Infraestructuras, de 
las que 10 están finalizadas, 4 en 
ejecución y el resto en licitación. 
La prioridad del plan es acabar 
con las aulas prefabricadas. Fel
peto ha puesto el acento en el 
compromiso del gobierno auto
nómico con la Formación Profe
sional; «que los alumnos no se 
marchen del sistema educativo sin 
un título que les permita acceder

al mundo del trabajo con una 
cualificación».

El tercer Plan de Formación Pro
fesional ha supuesto que en este 
nuevo curso, se ofrezcan 32 nue
vos ciclos formativos. El incremen
to de matrículas este año para 
estudios de FP ha superado las 
2.000, afirma el consejero. Fel
peto ha confirmado el inicio de 
¡a sustitución de las aulas prefa
bricadas en el Instituto Balbuena.

El concejal de Educación ha 
puesto de relieve la «sensibilidad» 
del gobierno regional para con 
el sistema educativo en Valdepe
ñas. Ha recordado que hace un 
año fue sustituida la techumbre 
del colegio público Jesús Castillo.

Ha destacado lo perentorio de las 
obras en el Instituto Gregorio Prie
to, y el acuerdo que el pleno mu
nicipal adoptó esta semana para 
la cesión de terrenos en que am
pliará el instituto Balbuena. López 
ha señalado a la sintonía con el 
ejecutivo de Page, en contraste 
con el «ostracismo» al que el an
terior gobierno del PP sometió a 
Valdepeñas.

El director del instituto se ha feli
citado por ver terminada una in
fraestructura «que llevaba para
da 8 ó 9 años». Se trata, ha di
cho, de un aulario moderno que 
da valor a unos estudios de FP 
básica tradicionalmente infrava
lorados.

Precio por Persona'

BO OO € 
10 % R/A incluidle.*

Incluye 
'yin# de Ici Cata  

Agua, Calé y 
Chuyita

H O T E L  E L  H I D A L G O

Del 12 al 14 de Octubre

Menú Gastronómico
Degustación de Platos 

Segovianos
Aperitivos;

Oue«o en Aceite *
Testa» «le Perdis 

2 Gambone»

4 Primer Plato a elegir:

judiones de La Granja
o

to p a  Castellana

Segundo Plato;

C o c h in illo  d e  l e g o v i a
cen Patata# Panadera

Postre
Leche Frita

terbete

In fo rm ación  y  Reservas; reservas@ hotefelhidaigo.es
Autovía de Andalucía Km. 194 * 13300 Valdepeñas • C iudad Rea! 

Te/f.;926 3 1 3 0  88  Q  HOTEL E ! H idalgo s
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Más de un centenar de escolares se 
benefician del comedor del colegio Lucero

Grupo de alumnos que utilizan el comedor, ¡unto al Alcalde y autoridades el día de la inauguración (Foto Ayuntamiento de 
Valdepeñas)

|A . LÓPEZ
Alrededor de 140 escolares se 

benefician este curso del servicio 
de comedor escolar que se pres
ta desde el colegio Lucero y que 
fue inaugurado oficialmente el 
pasado viernes. A la cita acudie
ron ¡unto al alcalde de Valdepe
ñas, Jesús M artín  Rodríguez- 
Caro, el presidente de la Diputa
ción de Ciudad Real, José Manuel 
Caballero Serrano, y la delega
da de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha en Ciudad 
Real, Carmen Teresa Olmedo.
Según declaró el primer edil una 

vez que fue cortada la cinta, "este 
es un ejemplo tangible de cola
boración y de respeto entre las ad
ministraciones", afirmando que 
"este comedor está aquí porque 
el Ayuntamiento ha cedido el so
lar, porque la Diputación pone los 
fondos para construirlo y porque 
la Junta de Comunidades pone 
el equipamiento y corre con los 
costos del servicio y porque ade
más, el Ayuntamiento ha puesto 
en marcha un servicio de trans
porte para que los chavales que 
están en otros.colegios y que ne
cesiten el comedor los recojamos 
y los traigamos hasta aquí".

Jesús Martín recordaba que 
Consistorio ha puesto en marcha 
un servicio de taxi para trasladar 
hasta el comedor escolar a los 
alumnos de otros centros educa
tivos. En este punto lamentó las 
críticas que ha lanzado parte de 
la oposición afirmando que "no 
actúan con crite rio " ante una 
medida que supone un "transpor
te casi personalizado y conlleva 
una ayuda al sector del taxi y se 
ahorra dinero al conjunto de los 
valdepeñeros, porque un micro
bús suponía un coste más eleva
do", concluyó.

Del mismo modo tuvo palabras 
de agradecimiento para la comu
nidad educativa y para el AMPA 
del centro.

En este sentido, el director del 
colegio público Lucero, Javier A l
marca, reconoció que "es un día 
muy feliz para la comunidad edu
cativa porque disponemos de un 
servicio que hasta ahora no tenía

la enseñanza pública en Valde
peñas".

Por otro lado añadió que "ade
más de las connotaciones que tie
ne el servicio de comedor hay una 
cosa muy importante, y es que a 
partir de hoy en Valdepeñas la li
bre elección de centro se va a dar 
en toda su integridad, no es que 
antes no se diera pero había unas 
connotaciones que a muchas fa 
milias les hacía no poder venir a 
nuestros centros porque no tenía
mos este servicio".
La presidenta del AMPA también 

se mostró muy reconocida por la 
puesta en marcha del comedor y 
dijo que "lo principal está lleno 
de niños y niñas"' BUENA POLÍTICA ENTREADMINISTRACIONES

Por su parte, el presidente de 
la Diputación de Ciudad Real,
José Manuel Caballero, recor
dó que en lo que va de legisla
tura esta institución ha invertido 
más de 50 millones de euros en 
la provincia en obras de todo 
tipo. Entre ellas está el comedor i  
escolar, por lo que ha señalado \  . 
que «es un día feliz porque he- 
mos pasado por muchos p ro b le -^ ^ ” 
mas en el pasado en lo que te - '^  
nía que ver con educación y hoy 
se puede reivindicar la buena 
política entre administraciones y 
con los profesionales de Educa
ción y del AMPA y entre todos 
hemos conseguido inaugurar un 
comedor escolar». Además, re
cordó que desde la Diputación 
se sigue con la política de becas 
de comedor para ayudar a las ■ 
fam ilias con dificultades econó
micas.

La delegada provincial de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, Carmen Tere
sa O lmedo, señaló que «si algo 
caracteriza a las políticas de 
Emiliano García-Page son las 
políticas educativas y la apertu
ra de comedores escolares en

toda la región».
Así, que para el comedor de 

Valdepeñas se ha contado con 
la colaboración entre Ayunta
miento, Diputación y Junta para 
conseguir el objetivo de garan
tizar a las fam ilias con necesi
dades que sus hijos tengan una 
comida y también favorecer la 
conciliación laboral y fam iliar».

El comedor escolar de Valde
peñas, que ha puesto la crea
ción de 9 puestos de traba jo , 
viene a cumplir una de las de
mandas de la comunidad edu
cativa ubicándose en el colegio 
público Lucero, contribuyendo a 
ayudar a las fam ilias a conciliar 
la vida laboral y fam iliar. Sobre 
una superficie de 750 metros 
cuadrados, el comedor dispone 
de una zona de aseos, vestua
rios', zonas comunes y un come
dor con cocina a los que se des
tinan 1 60 metros cuadrados. La 
inversión asciende a 285.000 
euros que aporta la Diputación 
de Ciudad Real, mientras que la 
gestión del comedor y equipa
miento corre a cargo de la Jun
ta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha.

López y Sánchez en un momento de la inauguración de la actual Biblioteca 
(Foto M. Guerrero)

La UNED abre las puertas 
de la sala de lectura y de 
la Biblioteca

A. LÓPEZ
HEI Centro Asociado a la Uni
versidad Nacional de Educa
ción a Distancia "Lorenzo Lu- 
zuriaga" inauguró el pasado 
lunes las nuevas instalaciones 
que albergan la biblioteca y la 
sala de estudio. Dos nuevos 
espacios de consulta y estudio 
que en palabras del Director 
del Centro Asociado de Valde
peñas, Pedro Jesús Sánchez 
Muñoz «son un punto más para 
dinamizar la cultura de la ciu
dad».
Sánchez aseguraba durante la 
apertura que «hoy es un día 
feliz para la universidad por
que hoy abrimos la puerta a la 
nueva ubicación de la sala de 
lectura y de la biblioteca de la 
UNED».
El actual director recordó que 

su objetivo es el de "sacar la 
universidad a la calle, quere
mos que la calle forme parte 
de nuestro quehacer diario y 
la campaña que tenemos aho
ra en marcha de "Estudiar en 
la UNED te .puede cambiar la 
vida", queremos que sea nues
tro buque insignia».

En el acto de apertura, el te

niente de alcalde de Educación 
y Cultura, Manuel López Rodrí
guez felicitó a la dirección de la 
UNED por esta iniciativa, así 
como por el esfuerzo y el tra 
bajo que han hecho para abrir 
la biblioteca a la calle «y hacer
la más cercana».
López se congratuló por el he

cho de que Valdepeñas cuente 
con un punto más de cercanía 
a la ciudadanía es importante 
de cara a la imagen de la ciu
dad», añadiendo que estas nue
vas instalaciones pueden servir 
como «un elemento más de co
laboración entre la UNED y el 
Ayuntamiento en aquellos ser
vicios que el Ayuntamiento por 
sí solo no puede llegar».

La biblioteca pública de la 
UNED cuenta con más de 
20.000 volúmenes de libros de 
las distintas especialidades de 
las carreras que se pueden cur
sar en la universidad, así como 
libros de consulta y de literatu
ra general.

Además, la sala dé estudio 
cuenta con servicio de red wifi y 
abrirá sus puertas este primer 
mes de 9 :3 0  a 14 :00  y de 
1 6:30 a 20:00 horas.

AGAPE
C O C I N A M O S  P O R  T

C/ Capitán Fillol, N°5 - Valdepeñas

Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa
T e l .:  9 2 6  3 4 7  0 2 2

Viernes 5 Lunes 8 Martes 9
Judías con almejas 

Empanadilla de bonito...  *

Estofado de ternera 
Escalopín de lomo

Ensalada de pimientos 
Atún a la andaluza

Miércoles 10 Jueves 11 Viernes 12
Ensalada mixta 

Paella de carne y verduras
Salteado de pasta 

Pollo al ajillo
FESTIVO 
NO MENU

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€  pan incluido 
En tienda 5,95€+ postre 6,95€
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es

N O
M E  T I R E S  

R E C Ó R T A M E
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Acciones formativas para  desempleados a cargo de la concejalía de 
Desarrollo Empresarial

Francisco Delgado Merlo durante su comparecencia (Foto Ayuntamiento de Valdepeñas)

|  A. LÓPEZ

La concejalía de Desarrollo 
Empresarial del Ayuntamiento de 
Valdepeñas va a llevar a cabo en 
los próximos meses diferentes 
acciones formativas gratuitas con 
el objetivo de m ejorar la em- 
pleabilidad de las personas des
empleadas y continuar la form a
ción de los trabajadores de la 
administración local.

El Consistorio, a través del área 
laboral del Centro de la Mujer, va 
a llevar a cabo diversas activida
des encuadradas en el II Plan de 
Igualdad Municipal. El teniente de 
alcalde de Personal y Régimen 
Interior, Francisco Delgado Mer
lo, señaló el pasado miércoles, 
que durante este mes de octubre 
se desarrollará el proyecto "D ig i
talizadas", a través de la Funda
ción Cibervoluntarios, Fundación 
Mujeres y Google.org, en colabo
ración con el Ministerio de Sani
dad, Servicios Sociales e Igual
dad, cuyo objetivo es facilitar y 
potenciar la participación, em- 
pleabilidad y emprendimiento de 
las mujeres.

Delgado señaló que "está diri
gido al emprendimiento y a la 
empleabilidad y a la participación 
especial de las mujeres para la 
adquisición de competencias d i
gitales y el uso de herramientas 
tecnológicas".

Francisco Delgado afirmó que 
"el fin de los talleres es el desa
rrollo de competencias tecnológi
cas, además de promover la in
serción social y laboral de las 
mujeres, proteger los derechos y

seguridad de éstas en los entor
nos digitales y genera una red de 
digitalizadoras, una comunidad 
de mujeres con mayor interés en 
el uso de la tecnología para fo 
mentar el emprendimiento y el 
autoempleo".

El proyecto constará de dos ta
lleres. El primero, de 12 horas de 
duración tendrá lugar del 15 al 
18 de octubre, en horario de

10:00 horas a 13:00 horas, y 
abordará habilidades digitales 
básicas y para empleo, destina
do a mujeres desempleadas en 
búsqueda de empleo, cuyo plazo 
de inscripción finaliza el próximo 
10 de octubre. Dirigido a muje
res emprendedoras se desarrolla
rá los días 22 y 23 de octubre, en 
horario de 10:00 horas a 13:00 
horas, el taller de habilidades d i

gitales para el emprendimiento, 
que profundizará sobre la crea
ción de un blog, comercio elec
trónico y herramientas de gestión 
de Google para empresa.

Por otro lado, el 14 de noviem
bre se impartirá el taller Igualdad 
en la Empresa, dirigido al sector 
empresarial, personal relaciona
do con recursos humanos y a per
sonas desempleadas, que ten

drá tres horas de duración y cuyo 
plazo de inscripción tendrá lugar 
del 29 de octubre al 12 de no
viembre. Además, el 12 de di
ciembre se ha programado el ta
ller de Entrevistas de trabajo para 
personas desempleadas, cuyo 
plazo de inscripción será del 26 
de noviembre al 10 de diciembre.

OTRAS ACCIONES _ _____

Paralelamente a estas acciones, 
Francisco Delgado señaló que el 
Ayuntam iento de Valdepeñas 
dará continuidad en el último tri
mestre del año a la formación 
para empleados públicos de la 
administración local con cursos en 
los que participarán! 75 trabaja
dores, "con el objetivo de mejo
rar el servicio público que se pres
ta a los ciudadanos".

Se impartirán cursos sobre pre
vención en riesgos laborales, 
transparencia en el acceso a la 
inform ación y buen gobierno, 
contratos del sector público, pro
tección de datos y seguridad de 
la inform ación, administración 
electrónica y formación inicial en 
la reanimación cardiopulmonar 
básica (RCP).

Las personas interesadas en 
inscribirse en estas acciones for
mativas lo pueden hacer en el 
Centro Integral de Formación e 
Innovación de Valdepeñas, en la 
calle Castellanos, o llamando al 
926 346 300 extensión 152 o 
en la web www.valdepenas.es/ 
ude , en el a p a rta d o  
'Form ación '> 'Inscripciones'.

La Cofradía de Jesús Caído asistió a los actos 
comisaría provincial y en la comisaría local

La representación valdepeñera con la Subdelegada del Gobierno, mandos militares y de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado (Foto Vélez).

|  A. LÓPEZ
Una representación  de la 

Muy Ilustre y Real Cofradía de 
Nuestro Padre Jesús Caído y 
María Santísima de la Esperan
za ha estado presentes .en los 
actos del patrón de la Policía 
N acional, los Santos Angeles 
Custodios, tanto en los actos 
ce leb rados p o r parte  de la 
Com isaría Provincial en C iu 
dad Real, como en los que ayer 
acogió Valdepeñas, que inclu

yó la imposición de la Cruz al 
M érito  Policial con d is tin tivo  
blanco al periodista de JARAIZ 
y secretario general de la c ita 
da C ofradía, Angel López Sán
chez, aunque de este acto, al 
co inc id ir con el cierre de la 
edición, les in form arem os en 
nuestro próxim o de JARAIZ.

Por lo que respecta a los 
actos que organizó la Com isa
ría Provincial, estuvieron p ro 
tagonizados por una Misa de

Acción de Gracias en la C ate
dra l, y  posteriorm ente el acto 
institucional y social lo acogió 
el Hotel G uadiana.

En este caso y con motivo de 
la conmemoración de los An
geles Custodios se hicieron en
trega de los distintos reconoci
mientos, así, quince funciona
rios recibieron la Cruz Policial 
con distintivo blanco e ingreso 
en la Orden del Mérito.

También se concedió la m is

del patrón de la Policía en la

El Secretario General de la Cofradía dialoga con el Comisario Jefe Provincial (Foto 
Vélez)

ma distinción polic ia l a la fis 
ca l de m e n o re s , Y o la n d a  
Gutiérrez García, al capitán de 
la Guardia Civil, Juan Villanue- 
va M oreno y al le trado de Jus
tic ia , Francisco Javier Ruiz de 
la Fuente.

Además se entregaron d i
plomas a cinco policías ju b ila 
dos, e igua lm en te  se r in d ió  
homenaje al inspector ya fa lle 
cido Justo Vázquez Rodríguez, 
así como a Teresa Hernández

C uadrado por su vida labora l.
Además se entregaron otra 

serie de reconocim iento.
Los discursos los p ro tagon i

zaron el com isario ¡efe prov in 
c ia l, M igue l Rufino M éndez 
M artín  y la subdelegada del 
G ob ierno, M aría de los A nge
les Herreros Ramírez.

El co lofón lo puso la in ter
pretación del h im no nacional, 
y al in icio se escuchó el himno 
de la Policía N acional.
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El Centro “La Confianza” 
acogió la conmemoración 
del Día Internacional de los 
Mayores
|A . LÓPEZ
§¡EI pasado lunes, el Centro Cul
tural de "La Confianza" acogió los 
actos de la conmemoración del 
Día Internacional de las Personas 
Mayores, una conmemoración a 
la que asistieron alrededor de 150 
personas, y que incluyó la lectu
ra de un manifiesto por parte de 
los mayores en el que reivindica
ron el envejecimiento activo.

En declaraciones previas, el a l
calde de Valdepeñas, el socialis
ta Jesús Martín Rodríguez-Caro, 
destacó la vitalidad de las perso
nas mayores, "que se han incor
porado a través de los centros de 
mayores y de múltiples activida
des a mantener una vida viva".
Martín recordó que los mayores 

no siempre han podido desarro
llarse física e intelectualmente y no 
han tenido una participación acti
va dentro de la sociedad. "Se han 
incorporado a algo que no podía
mos haber im aginado algo en 
nuestras abuelas como es hacer 
deporte en las olimpiadas, a crear

y a desarrollarse en una serie de 
valores para su autoestima que 
posiblemente no conocían como 
el mundo de la pintura o el mun
do de la interactividad, y esto, 
traernos hoy un día aquí, es ren
dir homenaje a quienes nos hicie
ron", concluyó manifestando.

El acto fue presentado por los 
presidentes de los dos consejos de 
mayores de la localidad e incluyó 
también la charla "La alegría de 
aprender" impartida por la psi
cólogo Belén Amores y la proyec
ción de un vídeo sobre la conme
moración de este día.R EIV IN D ICACIÓ N

En palabras de Vanessa Irla 
Uñarte, teniente de alcalde de 
Servicios Sociales, Sanidad e 
Igualdad, "se trataba de un acto 
de celebración pero también es 
un acto de reivindicación, que los 
derechos que tenemos todas las

Un momento del acto que acogió el Centro Cultural "La Confianza" (Foto M. Guerrero)

personas también los tienen las importante, también queremos reotipos que existen sobre las per-
personas mayores, y algo muy contribuir a erradicar esos este- sonas mayores".

El Auditorio Municipal acoge 
este viernes la obra “Tebas 
Land”, de Sergio Blanco

VIERNES/
5 DE OCTUBRE.
21:00 H.
“TEBAS LANP” | 
de Sergio Blanco

La hermandad de la Virgen de la Cabeza y 
Jesús Resucitado convoca asamblea general

A »
TOTA

PULCHRAES,
MARIA

RESURREXIT 
SICUT 
DKIT

La Hermandad de la Virgen de la Cabeza 
y Jesús Resucitado

establecida canónicamente en la Ermita de la Virgen de la 
Cabeza (Parroquia del Cristo de la Misericordia) y en 
cumplimiento del Art. 16 de nuestros Estatutos, CONVOCA 
a todos los hermanos a la

Asamblea General Extraordinaria
1. Lectura del Acta anterior y su aprobación si procede
2. Lectura del Informe de Gestión y su aprobación si procede
3. Lectura del Informe Económico y su aprobación si procede
4. Renovación y Elección de la nueva Junta Directiva
5. Asuntos varios
6. Ruegos y preguntas

Para la presentación de candidaturas se abre un plazo 
con fecha límite de 7 de octubre del presente año. Éstas 
deben de ser presentadas especificando las personas 
que "ostentarán cada cargo, teniendo éstas una 
antigüedad de 5 años en adelante de acuerdo al Art. 20.

La asamblea tendrá lugar el domingo 21 de octubre a las 
11:15 h en primera y 11:30 h en segunda convocatoria en 
la Casa Hermandad de la Virgen de la Cabeza

Año
tM M XV m J

P r e d ®  L o c a lid a d : 1$ € .

■ A. LÓPEZ
HAyer se presentó la representa
ción teatral denominada "Tebas 
Land", de Sergio Blanco, presen
tación en la que estuvieron pre
sentes el teniente de alcalde de 
Cultura, Manuel López Rodríguez 
y actores que forman parte del re
parto, caso de Pablo Gómez-Pan- 
do y Pablo Espinosa. Esta obra se 
representa hoy viernes a las 21 :00 
horas. El precio de la localidad 
es de 15 euros. .

La dirección corresponde a 
Natalia Menéndez, y la obra toma 
cómo tema central la figura del 
parricidio, el dramaturgo franco- 
uruguayo Sergio Blanco escribe

esta obra de teatro inspirada en 
el legendario mito de Edipo, en 
la vida del santo europeo del si
glo IV San Martín y en un expe
diente jurídico en el que se narra 
el juicio de un ¡oven parricida.

A partir de los distintos encuen
tros que mantienen en la cancha 
de baloncesto de una prisión, este 
¡oven parricida y un dramaturgo 
que trata de reconstruir la histo
ria del crimen casi de manera 
perfomática, Rebas Land se cen
tra poco a poco no tánto en la 
reconstrucción del p a rr ic id io  
como en la representación escé
nica de los encuentros entre am 
bos personajes.

|A .L .

■La hermandad de la Virgen de 
la Cabeza y Jesús Resucitado ha 
convocado Asamblea General 
Extraordinaria que se celebrará el 
domingo 21 de octubre de 2018 
en su casa herm andad, a las 
11:15 en primera convocatoria y 
a las 11:30 de la mañana en se
gunda convocatoria para debatir 
sobre los puntos que se exponen 
en el siguiente Orden del Día.

O R D E N  D E L  D ÍA

1. - Lectura del Acta anterior y su 
aprobación si procede.
2. - Lectura del Informe de Ges
tión y su aprobación si procede.
3. - Lectura del Informe Económi
co y su aprobación si procede.
4 . - Renovación y Elección de la 
nueva Junta Directiva por fin de 
ciclo.
5. - Asuntos varios
6. - Ruegos y preguntas

Tal y como se indica, y siguien
do los artículos 16 y 21 de los 
Estatutos de la citada hermandad, 
al cumplir los cuatro años corres
pondientes al ciclo de la Junta 
Directiva se procede a su renova
ción. Para ello se abre un perio
do de presentación de candida
turas hasta el día 7 de octubre de 
2018 pudiendo presentarse todos 
los hermanos activos que tengan 
una antigüedad de, al menos, 5 
años (es decir, los inscritos en la 
Hermandad en el año 2013 o 
anteriores a este). Todo ello se 
estipula en el artículo 20 de sus 
Estatutos.

Las candidaturas deben ser pro
puestas de manera completa, es 
decir, especificando de manera 
concreta que persona ostentará 
cada cargo de la nueva Junta. Los 
cargos son los siguientes de

acuerdo con los artículos mencio
nados anteriormente, y cabe des
tacar que el consiliario no es un 
cargo que la asamblea puede 
votar, es elegido por nuestro Obis
po y recae en la persona de nues
tro párroco, según un comunica
do enviado por la citada herman
dad.
'Los cargos son: Hermano/a Mayor. 
Vice-hermano/a Mayor. Secretario/a 
Vice-secretario/a. Tesorero/a. Cama
rera o Vestidor. Vocales.

Las candidaturas podrán ser 
presentadas en el buzón de la 
Casa Hermandad, a la  Hermana 
Mayor (Josefa Fernández Ruiz) y 
secretario (Alejandro García Es
padas) de la Junta actual, o al 
Consiliario (Emilio Jesús Montes 
Romero).

La he rm andad  espera con 
ta r con la presencia del m a
yo r núm ero  de herm anos y 
herm anas po r el bien de la 
m ism a.
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Acto inaugural del rehabilitado centro de interpretación

Reinaugurado el centro del 
interpretación del Agua, en 
los Baños del Peral

Jesús Martín: Esta 
será
Dosiblemente, la 

. egislatura de El 
Deral, donde se 
han invertido 
1,300,000 euros

■ JARAIZ
üE l paraje del Peral ha recupe
rado el emblemático e histórico 
edificio de Los Baños, rehabili
tado de nuevo como centro de 
interpretación del agua, que ha 
sido inaugurado por el alcalde, 
Jesús Martín, mostrando un nue
vo proyecto museográfico en el 
que se han invertido, 150.000 
euros, de los que 76.500 se han 
destinado a la m useización, 
63.000 euros a un tratamiento 
anti-humedades y 9.500 euros 
a la pintura del interior del edi
ficio.

El alcalde inauguraba las nue
vas instalaciones que acercan a 
niños y mayores los orígenes del 
inmueble de más de 1 50 años y 
del propio lugar, abordando a 
través de pantallas interactivas 
y paneles su geografía vincula
da al vulcanismo, que otorgó a 
sus aguas propiedades m inero
medicinales, sin olvidar la im 
portancia del uso racional del 
agua.

"Esta legislatura será posible
mente la legislatura de El Peral",

afirmaba el regidor municipal, 
que recordó acciones como "la  
adquisición que en su día se hizo 
de 40 .000  metros cuadrados 
que están frente a los Baños y 
que ahora se ha reforestado, 
unido a la incorporación de la 
parcela que hay entre el restau
rante El Tigre y Ramón para un 
aparcamiento, que ha dado luz 
tam bién al baño que segura
mente sea el más antiguo de El 
Peral, junto con la consolidación 
de este edificio y su nuevo len
guaje museográfico y un aula de 
natura leza que se a b rirá  en 
Navidad, la inversión va a ron
dar los 1 .300.000 euros".

A esto se suma el logro obte
nido por el Consistorio en el año 
2012  ob ten iendo , tras ocho 
años de trámites y una inversión 
de 130.000 euros, la declara
ción de condición M inero-M edi
cinal con fines terapéuticos para 
uso tópico de las aguas prove
nientes de Baños del Peral, cali
ficación concedida por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.
Tras diferentes sondeos que se 
realizaron y tras varios estudios 
se descubrió que los magmas 
que orig inan el manantial de 
aguas termales en el Peral se lo 
calizan a unos 33 kilómetros de 
profundidad y que aunque la ac
tividad finalizó hace un millón 
de años, sigue dando lugar a 
unos hervideros que producen 
unas aguas carbónicas y ferru
ginosas. El mismo estudio tam 
bién dedujo que'a 1,4 kilóm e

Pasillo de columnas que rodea parte del perímetro del edificio

tros de profundidad, la tem pe
ratura de las aguas subterráneas 
es de 81 °.Un viaje al pasado

El Centro de Interpretación 
cuenta con seis espacios sucesi
vos, desde la recepción de visi
tantes pasando por la sala so
bre el Medio Natural, en la que 
se descubren aspectos relacio
nados con el agua en la natura
leza, el ciclo del agua, ríos, la
gunas, humedales de la provin
cia así como consejos para lle
var un consumo sostenible y res
ponsable. La sala sobre Usos te
rapéuticos del agua en la cultu
ra popular bucea en el pasado 
para mostrar cómo era el am 
biente que se respiraba en este 
balneario a principios del siglo 
XX y el tipo de aguas de las que 
disfrutaban los bañistas.

El museo también cuenta con 
un espacio dedicado a los Her
videros y casas de baños en el 
Campo de Calatrava, erupcio
nes que conformaron un paisa
je de 5.000 kilómetros cuadra
dos y que ¡unto a las aguas sub
terráneas generaron el fenóm e
no de hidro-vulcanismo carac
terístico de la zona.

La sala de Usos terapéuticos 
del agua en Valdepeñas recuer
da la historia del propio edificio 
que fue construido en 1 852 con

Una de las tres piscinas de Los Baños

virtiéndose en lugar de encuen
tro de la sociedad valdepeñera. 
Los tratamientos con estas aguas 
fueron mencionadas en las más 
prestigiosas ediciones de la épo
caEl Arca, La Esperanza. y San Francisco

Por últim o se destacan el uso 
las tres piscinas de esta Casa 
de Baños, que estaban prescri

tas para diferentes dolencias. 
En la llam ada El Arca, brota el 
m anantia l de aguas agrias y 
acogía el baño de las mujeres 
de la época. En la piscina cen
tra l, La Esperanza, se bañaban 
mujeres y niños. La tercera pis
cina se reservaba a los hom 
bres; era el baño de San Fran
cisco.

El centro se podrá visitar los f i
nes de semana, en horario de 
mañana y tarde, hasta el puen
te de El Pilar y reabrirá a partir 
del abril con visitas program a
das para centros educativos.

n E G I A Q T

\ S E S O R E S  “ “

* ASESORAM IENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
* ASESORAM IENTO LABORAL
* AYUDAS Y SU BVEN CIO N ES .
* COM UNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988
Asesoramiento integral d&  empresas

926 31 22 06 
618 696 005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS

www. megiaasesores. es
megiaasesores@economistas.org
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Tributo al mérito 
empresarial y homenaje a 
emprendedoras, en los 
premios anuales de FECEVAL

Último acto 
institucional 
antes de las 
elecciones en la 
Organización

■ JULIÁN GÓMEZ
SLa gala anual de premios de 
la Federación de Empresarios de 
las comarcas de Valdepeñas, 
Campo de Montiel y La Solana 
(FECEVAL) exhibió en la noche 
del jueves 27 de septiembre un 
alto poder de convocatoria. En
tre la decena de galardones en
tregados, destacaron los otorga
dos a mujeres empresarios. Es
tas reivindicaron el mérito ad i
cional de las em prendedoras 
que antes y ahora han prospe
rado en un ám bito aún mascu- 
linizado. El reconocimiento al es
fuerzo y la superación a lo lar
go de una década de profunda 
crisis fue el otro mensaje desta- 
cable, en el último acto institu
cional que organiza la actual 
¡unta directiva de FECEVAL, pre
sidida por Jesús Merlo García, 
antes de la convocatoria de elec
ciones en esta O rgan ización . 
Entre los ga lardonados, hubo 
quien reconoció haberse tenido 
que endeudar para no despedir 
a nadie y poder pagar salarios 
cada mes. El encuentro reunió 
a más de 250 asistentes, en la 
Antigua Bodega Los Llanos.

En un tono am able, a lejado de 
la crispación que se vivió hace 
un año en este mismo acto en 
los discursos de autoridades, el 
alcalde Jesús Martín presumió 
de gestionar un municipio que 
está a la cabeza de la región en 
número de empresarios por ha
bitantes, en empresas de l+ D + i, 
en crecimiento económico y en 
porcentaje de universitarios res
pecto de la población total. Pero 
atribuyó todo el mérito al em- 
presariado. La Administración, 
dijo, se ocupa de generar las in
fraestructuras necesarias para 
que crezca el emprendim iento. 
Felicitó a quienes han «ganado» 
gracias a haber resistido y los 
que sacan sus negocios adelan
te, «a riesgo y ventura».Premios a la ejem plaridad

En representación de la Junta 
de Comunidades de Castilla La 
M ancha asistió, por segundo 
año, el vicepresidente segundo 
de la Junta, José García Molina 
(Podemos), quien reconoció en 
estos premios empresariales, un 
hom enaje a la e jem p la ridad , 

^ e n  tiempos en que la clase po
lítica está tan señalada».

El componente feminista de la 
noche lo aportó en primer lugar 
la subdelegada del Gobierno en 
la provincia, María de los An
geles Fferreros, quien dedicó un 
«guiño» especial a las mujeres

empresarios. Después que ella, 
Irene Barahona, de la empresa 
de Moral de Calatrava Baraho
na Obras y Servicios, animó a| 
emprendimiento y al liderazgo 
femenino, y a la igualdad den
tro de la empresa. Pero el dis
curso más cuajado de esta mis
ma esencia lo pronunció Alicia 
Trapero Rojo, del sector de Se
guros, distinguida como Empre
sario Ejemplar. Señaló a las an
teriores generaciones de muje
res trabajadoras, que aún lo 
grando a veces ingresos supe
riores a los de sus maridos, no 
tenían más consideración que la 
de «colaborar» a la economía 
fam iliar.

O tro momento para recordar 
de un acto que se aproxim ó a 
las 2 horas, fue la entrega del 
prem io a Imprenta Campos, la 
más longeva de Valdepeñas, 
que ha conocido ya tres siglos 
desde que fuese creada por 
Bruno Campos en el siglo XIX. 
Recogió la placa su gerente, 
Jesús López, prop ie tario  des
pués de décadas como asala
riado.

Fueron asimismo reconocidos 
como Empresarios Embajado
res, la química especialista en 
vinos María Eugenia Rozas y el 
oftalmólogo Alfonso Martínez de 
Carneros; por el sector de auto- 
moción fue prem iado Víctor As- 
tasio, por el de hostelería, la 
empresa Huertas Muñoz SL; fue
ron prem iadas dos empresas

Empresarios premiados

tecnológicas, Hermanos Huertas 
Castellanos y CNC Bárcenas; y 
la empresa Frigarmo Frío Indus
tria l, del Campo de Montiel.

En clave de reivindicación, el 
presidente de FECEVAL reclamó 
la bajada del IVA, del IRPF y la 
derogación  del «injusto» Im 
puesto sobre Sucesiones y D o
naciones. Pidió además un Im
puesto de Sociedades consen
suado con el empresariado.

La gala tuvo un colofón cultu
ral, protagonizado por el grupo 
artístico-literario El Trascacho, 
que recitó una selección de poe
mas de Juan Alcaide, a los que 
puso música el saxofonista Fran
cisco Ballesteros.

Veterinarios
Cuidamos de él igual que tú

'4 *

10 años cuidando de tu mascota
Urgencias

HORAS

626 80 20 33Vtferínarlos
m  826 32 1044
G/. Sai* da ífenWla, esq. Pro!, *  San F i a »  
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)
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(Reportaje: JULIÁN GÓMEZ)

Evento nupcial 
en Bodega 
Museo, con moda 
de Eva Navarro
'CLa Bodega Museo de Valdepeñas (Torre
cillas, 116) acogió en la noche del sábado 
29, una fiesta dirigida a parejas que pro
yectan casarse en 2019. Con más de 150 
asistentes, la tienda especializada en moda 
nupcial EVA NAVARRO NOVIAS desarro
lló una pasarela en la que se mostraron 
novedades y tendencias en trajes y vesti
dos para novios, novias, madrinas... La 
velada resultó un éxito, como corresponde 
a la larga experiencia de ambas empresas 
organizadoras.
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Fernández-Bravo (Cs): “Apostamos por un 
envejecimiento de calidad, para héroes 
anónimos que fueron sustento en la crisis”
■ ja r a íz

■La agrupación de Ciudadanos 
Valdepeñas ha organizado este 
dom ingo la cuarta edición de 
Abuelos Ejemplares, "una ¡orna
da previa al día internacional de 
las personas mayores en el que 
la formación naranja quiere agra
decer y homenajear a este colec
tivo que tanto aporta a la socie
dad" ha explicado Virgina Espi

nosa, responsable de ciudadanía 
de la formación naranja.

El acto rendía homenaje a un 
total de 12 personas que "de a l
guna forma u otra tienen un vín
culo con Valdepeñas y son un 
ejemplo para la ciudadanía" ha 
matizado Espinosa.

Por otro lado, el portavoz pro
vincial de Ciudadanos, Francisco 
Fernández-Bravo, ha agradecido

a estos Abuelos Ejemplares que 
"en una época difícil pusisteis la 
primera piedra y sentasteis las 
bases de la libertad que hoy te
nemos" y ha concluido que "des
de Cs apostamos por un enveje
cimiento de calidad, una tercera 
edad activa que son verdaderos 
héroes anónimos y que han sido 
el sustento de muchas familias en 
época de crisis".

AFAMMER recaudó 1.160 euros en su 
XIII Mercadillo Solidario
■ ja r a íz

■La Asociación de Familias y Mu
jeres del Medio Rural (AFAMMER) 
de Vdldepeñas, ha agradecido en 
una nota de prensa, la colabora
ción de cuantos establecimientos 
y clientes se sumaron al XIII Mer
cadillo Solidario celebrado por

este colectivo entre los días 3 y 6 
de septiembre, coincidiendo con 
las fiestas de Valdepeñas.

La recaudación ascendió a 
1.160 euros y se destinó al pago 
de los productos de higiene y lim
pieza entregados a las familias 
más necesitadas de Valdepeñas,

propuestas por Servicios Sociales, 
Caritas del Santo Cristo, Mancha 
Acoge, Hogar de Nazaret, Nati
vidad de María y AFAMMER.

Se distribuyeron 95 lotes de deter
gente, suavizante, lavavajillas, frega- 
suelos, lejía, champú, gel de baño, 
esponjas y cepillos de dientes.

AJE presenta su junta local 
de Valdepeñas, presidida 
por Gloria Bravo

I Valora las 
expectativas que 
abre la nueva 
etapa del 
aeropuerto de 
Ciudad Real

■ J.G.
■  La Asociación de Jóvenes Em
presarios (AJE) de Ciudad Real, 
ha .presentado este jueves a su 
nueva junta local en Valdepeñas, 
presidida por la joven empresa
rio Gloria Bravo Calatayud. La 
presentación tuvo lugar en el 
Museo del Vino. La implantación 
en Valdepeñas es un importante 
paso en la expansión de AJE en 
la provincia, organización presi
dida desde junio por Cristina Ti
rado. El alcalde, Jesús Martín, ha 
an im ado  al nuevo equ ipo  a 
trabajar por la ciudad desde su 
parcela. Al acto se han sumado 
otras autoridades y numerosos 
empresarios de la zona.
AJE Valdepeñas está impulsada 

por un grupo de jóvenes empre
sarios y empresarios que no solo 
invierten en su tierra, sino que 
quieren establecer contacto entre 
el empresariado local y de la co
marca, para que interactúen en 
beneficio de sus proyectos empre
sariales y demanden ¡untos los 
apoyos y colaboraciones posibles, 
para unir esfuerzos por el desa
rrollo de la zona para la creación 
de riqueza y empleo.
Expectación ante el Aeropuerto

La ¡unta directiva de la Asocia
ción de Jóvenes Empresarios de 
Ciudad Real ha valorado el nue
vo «periodo de esperanza» que se 
abre para el aeropuerto de Ciu
dad Real, tras haber superado un 
largo periodo de dificultades. Es-

Gloria Bravo, presidenta de AJE 
Valdepeñas. Debajo la junta directiva 
de AJE Ciudad Real

peran que esta importante infra
estructura, en la que se deposita
ron tantas esperanzas, posterior
mente frustradas, sea cuanto an
tes un aeropuerto activo, diversi
ficado y competitivo, que genere 
riqueza y empleo en amplias zo
nas de nuestra provincia.

[a c io n e s ,

RERTOL

Distribuidor Comercial
de Gasóleo REPSOL
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El Trascacho prepara la 50a edición de su 
Cata del Vino Nuevo y Anochecer Poético en

QUIXOTE
IflKOv’ATIOU

toral defendida en la Universidad 
de Salamanca, habiendo sido me
recedora del Premio Extraordina
rio de Doctorado. La publicación 
fue presentada anteriormente en 
la Real Academia de Bellas Artes 
de San Fernando, convirtiéndose 
en la monografía de referencia 
para el estudio de la figura y el 
quehacer de Gregorio Prieto en el 
contéxto del arte del siglo XX.

La guía tendrá un precio de ven
ta al público de 10 euros aunque 
se ofertará un descuento a los asis
tentes al acto de presentación.Primeros óleos y dibujos infantiles

Se exhibirán en el Museo por pri
mera vez óleos y dibujos infantiles de 
Gregorio Prieto; Obras que incluyen 
trabajos-manuales, acuarelas, dibu
jos y sendos óleos que muestran la 
temprana inquietud de Gregorio Prie
to por el arte y la pintura.

|J.O.
Cincuenta años dando una 

bienvenida poética a cada cose
cha de nuevos vinos de Valdepe
ñas; no se conoce una actividad 
cultural tan longeva en la locali
dad, exceptuando la Exposición 
Internacional de Artes Plásticas. 
Para festejar este medio siglo de 
unión de vino y versos, los com
ponentes del grupo se proponen 
llevar a cabo una «Cata de Vino 
Nuevo y Anochecer Poético», 
como aquellas de los últimos años 
60 y primeros 70, cuyas fotogra
fías en blanco y negro llenan no 
pocos álbumes del archivo del 
Trascacho. Un círculo de amigos 
comparte lectura y brinda por San 
Andrés, en un frío anochecer de 
finales de noviembre, en la cue
va de la bodega de la calle Buen- 
suceso, esquina a Magdalena, 
que el buen Andrés Cejudo hacía 
rebosar de vino y amistad.

La tertulia será compartida con 
el público incondicional que du-

Momento de la Cata del Vino Nuevo en 2017

rante décadas se suma a esta cita, 
en el Auditorio Inés Ibáñez (Plaza 
Veracruz), el próximo sábado 1 
de diciembre. En el mismo, se’ 
entregarán los premios del certa
men de poesía, que para este 
mismo encuentro iiterario orga
niza El Trascacho. El concurso está 
ya convocado, las bases han co
menzado a distribuirse y abren la 
participación a mayores de edad 
de todo el mundo, con poemas 
en castellano, de tema y métrica

libres y que no excedan de 90 
versos. Hay una base especial, 
que otorga el símbolo «Cencibel» 
al mejor poema que ensalce el 
vino de Valdepeñas. Los ganado
res serán designados por un ju
rado integrado por escritores y 
docentes de reconocida solvencia.

A la organización por parte del 
Trascacho, se suma el patrocinio 
del Ayuntamiento y la Asociación 
Interprofesional de la Denomina
ción de Origen Valdepeñas.

►► Libro de l profesor Javier G arcía-Luengo

«El Museo de la Fundación Gregorio Prieto 
en 30 obras»

C ic lo  «Viernes con  la C iencia»

Éxito del «Viaje al Sistema 
Solar», de Quixote 
Innovation

Sábado, 27 de 
octubre, 12:30 
horas, en e! 
Museo de la 
Fundación

■ JARAIZ
I !  La Fundación Gregorio Prieto 
presenta la primera publicación 
dedicada a la colección perma
nente de su museo. Se trata de una 
guía en edición bilingüe español- 
inglés, que ofrece un recorrido his- 
tórico-artístico a través de sus 
obras más significativas. Paralela
mente, la selección permite recons
truir los principales hitos biográfi
cos del genial artista valdepeñe- 
ro.
La guía parte desde los primeros 

trabajos juveniles de Gregorio Prie
to, hasta llegar a sus obras más 
conocidas y representativas para 
el arte español contemporáneo. 
Las creaciones compendiadas en 
esta publicación abordan las in
fluencias que Prieto asimiló de las 
vanguardias conocidas durante 
sus años en •Roma, Londres o Pa
rís, sin olvidar las múltiples disci
plinas que el artista manchego 
cultivó: pintura, dibujo, fotografía 
y collage.
La presentación de esta guía, for

ma parte de los actos que ha pro
gramado la Fundación Gregorio 
Prieto para celebrar su quincua
gésimo aniversario (1968-2018). 
Junto a la presentación de esta 
guía, su autor, el profesor Javier 
Garcia-Luengo Manchado, tam 
bién dará a conocer al público de 
Valdepeñas el libro digital «Gre
gorio Prieto. Vida y Obra (1897- 
1992)», resultado de su tesis doc-
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JARAIZ
En su interés por 

difundir la cultura 
en su ámbito cien
tífico y tecnológi
co, Quixote 
Innovation ha de
s a rro lla d o  una 
nueva sesión de 
conferencias en 
«Viernes con la
ciencia», presen
tada como ¡Viaje 
con nosotros...al 
Sistema Solar!

Por la mañana, 
fueron los jóvenes de los tres ins
titutos de Valdepeñas y sus do
centes, los que se metieron en el 
papel de pasajeros, para disfru
tar de la intervención del doctor 
José Luis Vázquez Poletti, doctor 
en Informática y profesor en la 
Facujtad de Inform ática de la 
U n ive rs id a d . C om plutense de 
Madrid.

Se utilizó un simulador de la vía 
láctea en escala 1.1, llamado «Eli
te Dangerous», un videojuego 
ambientado en una Vía Láctea 
real, que les permitió viajar por 
nuestra galaxia, a dos de los pla
netas más atractivos de nuestro 
Sistema, Marte y Venus.

El ponente transmitió a los jóve
nes multitud de datos relativos al 
mundo de la astronomía, como 
la primera misión tripulada del 
programa espacial soviético, por 
el cosmonauta Yuri Gagarin en

1961, convirtiéndose en el primer 
hombre en el espacio.
La atención de los jóvenes asis
tentes fue extraordinaria, al que
dar inmersos en una fantástica 
realidad astronómica.

A partir de las 21 h, el público 
ocupó la práctica totalidad del 
aforo del Centro Cultura l «La 
Confianza», para participaren la 
misma experiencia. ¿Cómo pue
den manejarse los equipos en 
Marte desde la Tierra? ¿Se plan
tea de nuevo algún viaje a la 
luna?, fueron algunas de las pre
guntas que los asistentes tuvieron 
la oportunidad de resolver. Sin 
duda una experiencia divulgado
ra, que ha salido de forma pio
nera de la Universidad Complu
tense de Madrid, y ha calado con 
éxito en una ciudad que «exporta 
imaginación»,' como reconoció 
José Luis Poletti.
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-Turismo-

Numerosos grupos apuestan por los atractivos turísticos de Manzanares
En los últimos dos años contab iliza ce rca  de  200 grupos nacionales e in ternacionales con  más de  8.700 

visitantes
Cada vez es más frecuente ver 

por Manzanares a grupos de tu
ristas que realizan visitas organi
zadas a los principales puntos de 
interés turístico de'la ciudad. Se
gún datos de la Oficina de Turis
mo, entre 2016 y 2018 se han 
registrado visitas de 184 grupos 
nacionales, con 8.333 participan
tes, y 11 internacionales con 408 
personas. Los museos municipa
les, el casco histórico, el castillo y 
el parque del Polígono son los lu
gares más frecuentados por los 
turistas, que también apuestan 
por citas como Fercam.

La apuesta municipal por el tu
rismo, con la rehabilitación del 
casco histórico, totalmente acce
sible, y la apertura de museos sin
gulares, unida a la estratégica si
tuación de Manzanares en un 
nudo de comunicaciones próximo 
a Almagro, las Tablas de Daimiel 
y las Lagunas de Ruidera, están 
haciendo de esta ciudad un des
tino muy atractivo para los turis
tas. La llegada de autobuses con 
excursiones y grupos organizados

es cada vez más habitual.
Así lo certifican las cifras regis

tradas tanto en la Oficina de Tu
rismo como en los museos muni
cipales. Por la oficina situada en 
la calle Empedrada pasaron en 
2017 un total de 7.188 personas, 
cifra que por la tendencia alcista 
registrada este año se espera su
perar en 2018. También llama la 
atención el incremento de grupos, 
mayoritariamente nacionales y 
procedentes de Castilla-La Man
cha, Cataluña y Andalucía. De los 
grupos extranjeros, Argentina, 
Francia /D inam arca se llevan la 
palma.

Los cuatro museos municipales 
se han convertido en lugar de vi
sita obligada para estos grupos y 
para otros muchos turistas que 
deciden adentrarse en la ciudad 
para conocer el encanto de sus 
calles y disfrutar de la gastrono
mía manchega. Solo en el mes 
de agosto, los museos sumaron 
1.600 visitantes, lo que hace que 
en lo que va de 2018 hayan su
perado los 17.000 usuarios.

El Archivo-Museo Ignacio Sán
chez Mejías fue el más deman
dado en agosto, con 501 visitan
tes, seguido de los 467 del Mu
seo del Queso Manchego y Co
lección de Arte. Por el Museo del 
Molino Grande pasaron 390 per
sonas y por el del diseñador Ma
nuel Piña, 227. En el 93% de los 
casos se trataba de la primera vi
sita a estos museos. El 40% de los 
visitantes de los museos son de 
Manzanares, un 5% de otros mu
nicipios de la provincia de Ciu
dad Real, el 53% de otras provin
cias de España y un 2% de otros 
países. Por edades, son mayoría 
(41%) quienes tienen entre 41 y 
65 años, seguidos del tramo de 
edad comprendido entre 18 y 40 
años (21%).Personas mayores
Las personas mayores de 65 años 

que visitan los museos manzana- 
reños representan un 16%. Este

mismo miércoles, un grupo orga
nizado de 25 usuarios de la Resi
dencia Nuestra Señora del Carmen 
de Ciudad Real (Ciudad de los 
Matrimonios), ha aprovechado la 
¡ornada para conocer los atracti
vos turísticos de Manzanares.

En primer lugar han visitado el 
Parque del Polígono, con lago, 
canales, rosaleda, jardín de cac
tus y su llamativo Paseo del Siste
ma Solar, con distancias y plane

tas a escala. Después han hecho 
una visita guiada por el Museo del 
Queso Manchego, con una de
gustación de este producto, y dis
frutado del engalanado casco his
tórico, preparado ya para las in
minentes Jornadas Medievales. 
Tras la comida en un restaurante 
de la loca lidad, el museo del 
M olino Grande ha sido su si
guiente destino antes de regresar 
a Ciudad Real.

Julián Nieva inaugura el curso de la 
Universidad Popular con un incremento del 
20% en alumnado
■Comienza el curso lectivo para 
el alumnado de la Universidad 
Popular de Manzanares con la 
entrega de reconocimientos a 
quienes han participado en este 
centro más de 20 años como 
alumnos y alumnos en diferentes 
disciplinas. El alcalde de Manza
nares, Julián Nieva, acompaña
do del concejal de la Universidad 
Popular, Pablo Camocho, fue el 
encargado de inaugurar el curso 
20 1 8 /2 0 1 9  en el que se han 
matriculado más de 1.600 per
sonas.

El centro cuenta con cerca de 40 
profesores y profesoras de un 
gran abanico de disciplinas que 
lo convierte en "el más grande" 
de entre los centros educativos de 
la ciudad, destacaba el regidor 
municipal.
El incremento de alumnado para 

este curso ha supuesto un 20% 
motivado, entre otros factores, por 
la rebaja de precios llevada a 
cabo por el Equipo de Gobierno 
al inicio de la legislatura del 30%, 
"no es definitiva, pero sí un mag
nífico trabajo de organización".

Para el primer edil, el acceso a 
este servicio debe estar garanti
zado para todo el mundo, "que 
no haya nadie que no pueda par
ticipar en esta Universidad Popu
lar por una cuestión económica", 
y se busca cubrir todas las disci
plinas y necesidades que se pro
ponen en la localidad, "es prácti
camente imposible que algo que 
se nos proponga, y que pueda ser 
interesante para un grupo de 8 o 
10 personas, no se busqué la fór
mula para impartirlo", subraya
ba Nieva.

Zrta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real) 
644 766 - Mv: 669 574 343 ®  www.mpracing.es
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Policía Local vigila el uso de 
los sistemas SRI y cinturón 
de seguridad en el inicio del 
curso escolar

Con motivo del inicio de clases 
en los centros educativos, la Policía 
Local de Manzanares vuelve a lla
mar la atención sobre la obligación 
del uso de los sistemas de reten
ción infantil (SRI) y el uso del cintu
rón de seguridad. Así Jo ha confir
mado el concejal de Policía y Tráfi
co, Miguel Ramírez, que recuerda 
que ambos sistemas son un segu
ro de vida para los menores.

El Ayuntamiento se suma así a 
la campaña de la Dirección Ge- 
néral de Tráfico que busca con
cienciar a los conductores sobre 
el uso de estos dispositivos. M i
guel Ramírez ha destacado que 
"aunque sean cortos, los trayec
tos hacia los centros educativos 
generan situaciones de riesgo en 
la conducción, por la aglomera
ción de vehículos en horas punta, 
y cualquier leve incidente puede 
multiplicar los riesgos de daños y 
heridas si los niños y niñas no es
tán adecuadamente sentados en 
estos dispositivos".

La campaña se desarrollará en
tre el 1 y el 7 de octubre en Man
zanares; efectivos de Policía local 
harán controles en diferentes lu
gares de la ciudad y a distintos 
horarios con el fin de vigilar que 
se hace un uso correcto de estos 
sistemas de seguridad. Los SRI son 
obligatorios hasta alcanzar el 
J .35 metros de altura, aproxima
damente a los 12 años, siendo 
recomendable su uso hasta 1.50 
metros; deben estar homologa
dos con certificación europea y 
deberán ir correctamente ancla
dos por sistema ISOFIX. Hasta los 
4 años se recomiendan que los 
niños y niñas viajen con su dispo
sitivo colocado en el sentido con
trario a la marcha, en sistemas 
SRI homologados y con el airbag 
del asiento desconectado.

Desde el área de Policía'y Tráfi
co recuerdan que el correcto uso 
de estos sistemas reduce hasta en 
un 75% las lesiones en caso de 
accidente, "incluso a velocidades

inferiores a 50km/h, el impacto 
de un choque por alcance o late
ral puede provocar graves heri
das a las personas que ocupan 
los vehículos", recuerda Ramírez.

Esta no es la primera vez que la 
Concejalía de Tráfico y ’Seguridad 
Ciudadana se suma a este tipo 
de campañas de la DGT, en las 
que en anteriores ediciones se ha 
detectado un alto grado de cum

plimiento en conductores y pasa
jeros en el uso del cinturón, y en 
el uso de los SRI; sin embargo, 
"estas campañas siguen siendo 

'necesarias para no relajar las 
medidas de seguridad en la con
ducción, evitando accidentes y 
daños a las personas". El Ayun
tamiento de Manzanares mues
tra así su implicación en conse
guir los objetivos de la DGT para

una siniestralidad cero en acci
dentes y cero en víctimas.

Por su parte, la Dirección Gene
ral de Tráfico advierte que estas 
infracciones son las segundas 
causas de sanción y retirada de 
puntos del carné de conducir des
de su entrada en vigor, todo ello 
a pesar de las ventajas y benefi
cios que en seguridad vial supo
ne el uso de cinturones y los SRI.

Un nuevo curso para desenxpleados, para el 
fomento del empleo en Manzanares

Dentro de las políticas activas 
de empleo que desarrolla el Ayun
tamiento de Manzanares, ade
más de poner en marcha planes 
de empleo "para que las perso
nas desempleadas tengan una 
oportunidad laboral que les per
mita aliviar su situación", la con
cejalía de Empleo también impul
sa diferentes acciones formativas 
que contribuyan a m ejorar su 
empleabilidad, según el titular del 
área, Pablo Camocho.

En este contexto, en breve co
menzará un nuevo curso para la 
obtención del carné de 'M anipu
lador de productos fitosanitarios', 
que "cada vez lo requerimos más 
para las bolsas de peones y jar
dines". Ambas bolsas son muy 
demandadas eñ el Ayuntamiento 
de Manzanares, y sus integrantes 
son llamados con frecuencia para 
trabajar; por ello, "queremos que 
las personas desempleadas reci
ban esta formación, para incluir
les en las bolsas y que puedan 
participar en los procesos selecti
vos", destaca Camocho.

Este curso está gestionado a tra
vés del SOIL, como ya se hicieran 
con las dos primeras acciones for
mativas de similares características 
de convocatoria: la de 'Manipula
ción de alimentos' y 'Prevención de 
riesgos laborales'. Todos estos cur
sos se están desarrollando de ma
nera gratuita para el alumnado.Incorporados, el 50% de los trabajadores del Plan de Empleo Municipal

El Equipo de Gobierno que en
cabeza Julián Nieva está desarro
llando en la localidad acciones que 
permiten mantener la tasa de des
empleo como la más baja de la 
provincia en municipios de similar 
tamaño, como el Plan de Empleo 
Municipal, que ya está en marcha 
con 50 personas incorporadas a

sus puestos de trabajo.
Aderñás, se trabaja en la con

tratación de las 124 personas que 
también conseguirán un trabajo 
con cargo al Plan Extraordinario 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha; "vamos a 
comenzar el 1, el 8 y el 15 de 
octubre a hacer todos los llama
mientos", puntualizaba el conce
jal. Está prevista la incorporación 
el 1 de octubre de las personas 
del proyecto de encachado del 
Caz del Azuer y acerados de la 
localidad, el día 8 los del proyec
to de obras en el aparcamiento 
del polígono y la reforma de la 
plaza de la calle Cuenca, y el día 
15, las personas del proyecto de 
limpieza y servicios.

Por otro lado, la gestión de las 
bolsas de contingencias están per
mitiendo que las personas a quie
nes les faltan días para poder 
obtener el subsidio o paro pue
dan solucionar esta situación a 
través del Ayuntamiento, "un me
canismo que garantiza su protec
ción social".

►► -A cc iden te  laboral-

La trabajadora municipal 
accidentada se recupera en 
el hospital

La trabajadora del plan de em
pleo del Ayuntamiento de M an
zanares accidentada al caer des
de una altura de tres metros en la 
climatizadora situada en el exte
rior del Gran Teatro se recupera 
de sus heridas en el Hospital Vir
gen de Altagracia, al que fue tras
ladada tras ser rescatada por los 
servicios de emergencia. Por cau
sas que se investigan, la mujer se 
subió sobre una rejilla de ventila
ción que cedió. Tiene 35 años y 
había recibido formación en pre
vención de riesgos laborales.

Esta empleada realizaba las ta
reas de limpieza previas al pinta
do de las rejillas y estructura me
tálica que cubren los equipos de 
climatización del Gran Teatro que 
se encuentran soterrados y valla
dos en su exterior. La plataforma

que cubre esta maquinaria está 
elevada unos 50 centímetros res
pecto a la calle. La trabajadora 
se subió a la misma y una de las 
rejillas cedió, por lo que cayó al 
interior, con una profundidad de 
unos tres metros.

Con posibles fracturas en un 
brazo y un fuerte golpe en la ca
dera, según la primera valoración 
de los sanitarios, fue rescatada 
consciente y trasladada al hospi
tal de Manzanares, donde se re
cupera sin que se tema por su 
vida.
La trabajadora, como el resto de 

personal contratado en los pla
nes de empleo, había recibido 
formación en prevención de ries
gos laborales así como los opor
tunos equipos de protección indi
vidual.
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El alcalde pide colaboración ciudadana ante 
el problema de las palomas
■ AURELIO MAROTO

Es difícil encontrar una ciudad 
que no tenga el mismo vecino in
cómodo: las palomas. Muchos 
ayuntamientos se dan cuenta de 
que es una cuestión de salud pú
blica. Crecen a un ritmo exponen
cial y muy difícil de controlar, sin 
que haya un plan común para 
evitar su imparable prolife'ración. 
La Solana no es una excepción. 
Muchos edificios públicos y priva
dos están colonizados, con todo 
lo que ello implica desde el pun
to de vista sanitario. Tanto que el 
alcalde, Luis Díaz-Cacho, se ha 
asomado a los medios. "Es urgen
te la colaboración ciudadana", ha 
declarado. A falta de una orde
nanza específica o de otros resor
tes legales, ha pedido extremar 
la vigilancia, especialmente en 
aquellas viviendas abandonadas 
o inmuebles donde las palomas 
puedan anidar con facilidad. 
"Hay condicionamientos de lega
lidad que complican la elimina
ción de las palomas". 'Tienen que 
ser empresas que demuestren 
toda la trazabilidad y hay protec
cionistas que denuncian la caza 
de palomas", manifiesta el regi
dor. Por eso, cree que una buena 
manera de comenzar a atajar el 
problema es la cooperación veci
nal. "Propongo visitar periódica
mente los inmuebles habitados y 
cerrar bien todos los huecos, te
jados, ventanas, canalones, per
sianas etc.". "Cuando hay palo
mas en una casa vacía traslada
mos las molestias a nuestros ve
cinos".

Díaz-Cacho asegura que el 
Ayuntamiento se está esforzando 
en mantener libres de palomas los 
edificios municipales, aunque la 
palomina se puede ver en algu
nos tejados. La parroquia de San
ta Catalina es un buen ejemplo a 
pesar de las muchas medidas an

tipalomas puestas en marcha. "Si 
continúa habiendo problemas lo 
tendremos que poner en manos 
de sanidad, de los jurídicos o de 
quienes entiendan de esto, pero 
si nos preocupamos de cuidar 
nuestras viviendas deshabitadas 
volveremos a convertir este pro
blema grande en pequeño".

A preguntas de la prensa, re
conoce que la ordenanza de me
dio ambiente podría añadir artí
culos aplicables. "He buscado so

luciones a través de otros munici
pios y la respuesta ha sido ningu
na. En todos existe el problema 
pero ninguno ha encontrado una 
solución". "No hay una metodo
logía de trabajo común". Halco
nes, ultrasonidos, pinchos... To
das las soluciones parecen no ser 
suficientes. "Voy a trasladar el pro
blema a la FEMP para preguntar 
si existe alguna medida que sea 
efectiva y a ser posible a corto 
plazo", concluyó.

La Guardia Civil rescata a 
una familia atrapada en su 
vehículo por las fuertes 
lluvias
■Agentes del Puesto de la Guar-' 
dia Civil de La Solana han resca
tado a una familia atrapada en 
el interior del vehículo en el que 
viajaban debido a las fuertes tor
mentas acaecidas.

Los agentes de la Guardia Civil 
se encontraban realizando labo
res de comprobación del estado 
de las carreteras ante las posibles 
crecidas por las fuertes lluvias 
caídas, cuando recibieron un avi
so del Centro Operativo Comple
jo (C.O.C), informándoles de que 
un hombre había quedado atra
pado ¡unto con su mujer y sus tres 
hijos menores cuando se dirigían 
a su localidad de residencia en 
San Carlos del Valle.

Cuando los guardias civiles lle
garon hasta el lugar, observaron 
a un turismo que se encontraba 
detenido debido a la gran canti
dad de agua que anegaba la ca
lle, por lo que inmediatamente se 
aproximaron para intentar resca
tar a la familia ya que seguía llo
viendo con intensidad y se corría 
el riesgo de que el vehículo que
dase totalmente sumergido con la 
familia en el interior.

Finalmente los guardias civiles 
consiguieron desplazar el vehículo 
a un lugar seguro de la corriente 
del agua e intentaron tranquilizar 
a la familia que aunque en per
fecto estado, sufrieron un episo
dio de ansiedad por lo ocurrido.

La Solana acogerá la segunda etapa de la carrera de relevos 'Todos somos 
Campo de Montiel'
■ GABRIEL JAIME

Catorce asociaciones de la co
marca han organizado una carre
ra de relevos popular que discu
rrirá por los veintitrés municipios 
del Campo de Montiel durante los 
días 5, 6 y 7 de octubre. Se reco
rrerán 183 kilómetros en total, re
partidos en tres etapas, con el ob
jetivo es fomentar la unión entre 
esas poblaciones y reivindicar su 
desarrollo económico y turístico.

Bajo el lema 'Todos somos 
Campo de Montiel1 y el epígrafe 
'23 pueblos, una comarca', se de
sarrollará esta hermosa aventura 
que permitirá hermanar a todos 
los municipios incluidos en esta 
comarca con todas sus potencia
lidades. Así lo indicó el alcalde 
Luís Díaz-Cacho en la presenta
ción oficial que tuvo lugar en La 
Solana.

El primer edil dijo que no es 
fácil o rgan izar una actividad 
como esta, y más desde el des
prendimiento y la falta de recur
sos, señaló. Recalcó que se ha 
puesto el corazón para concien
ciar a todo el mundo de quienes 
somos y qué queremos, subra
yando el com prom iso con lo 
nuestro de las veintitrés localida

des implicadas en el proyecto.
Seguidamente intervino la se

cretaria de la Asociación de Am i
gos Campo de Montiel y a la vez 
portavoz de la comisión organi
zadora, Guadalupe Díaz. Ella 
habló de los objetivos que persi
gue esta actividad para crear con
ciencia de comarca y generar una 
corriente positiva que eleve la 
autoestima y estreche lazos entre 
la población. Argumentó que la 
fina lidad es dar visib ilidad al 
Campo de Montiel porque fes una 
comarca que tiene valores natu
rales y culturales para pensar en 
un futuro prometedor y sosteni- 
ble.

La carrera de relevos no es 
una competición deportiva, sino 
una actividad popular en la que 
cada participante correrá un ki
lómetro, como mínimo, hasta 
completar los 1 83 kilómetros dis
tribuidos entre dieciséis localida
des. La portavoz explicó que el 
testigo que portarán ios corredo
res se irá llenando con un puña
do de tierra de cada término mu
nicipal por donde pase la carre
ra. Dicha tierra servirá para plan
tar un árbol en Torrenueva, lugar 
de la meta final, que simbolizará

la unión de los veintitrés pueblos 
del Campo de Montiel.

Cualquier persona puede par
ticipar, inscribiéndose en el ayun
tamiento de su localidad de for
ma totalmente gratuita. Todos los 
corredores llevarán el dorsal nú
mero '23', el número de localida
des implicadas en esta actiyidad, 
dijo Díaz. También anunció que 
se leerá un manifiesto en las pla

zas de cada municipio, recalcan
do que TODOS SOMOS CAMPO 
DE MONTIEL.

La carrera llegará a La Sola
na sobre las diez de la mañana 
del sábado 6 de octubre. Niños 
de todos los colegios solaneros se
rán los encargados de llevar el 
testigo por el tramo urbano y tam 
bién serán ellos quienes lean el 
manifiesto.

La Carrera de Relevos 'Todos 
somos Campo de Montiel' co
menzará e| viernes 5 de octubre 
con la primera etapa entre Rui- 
dera y Montiel (51 kilómetros. Al 
día siguiente se correrán 84 kiló
metros entre Membrillo y Villa- 
m anrique, com pletándose la 
prueba el domingo entre Cózary 
Torrenueva y un recorrido' de 46 
kilómetros.
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La Denominación de Origen 
Valdepeñas «juega en casa»

y l j í  l í v j  W Í U Z

|  JARAIZ
■El próximo encuentro del ciclo 
«Sabores del Quijote», organiza
do por la Diputación de Ciudad 
Real, tendrá lugar en la localidad 
de Santa Cruz de M údela los 
próximos 6 y 7 de octubre y esta
rá dedicado a la carne de caza. 
Con unas 200 hectáreas de viñe
dos inscritos y una importante 
bodega, Santa Cruz de Múdela 
es una de las 1 0 localidades que

forman parte de la zona de pro
ducción de vinos de la Denomi
nación de Origen Valdepeñas.

Dürante dos días, los visitantes 
podrán disfrutar de mesas redon
das y ponencias, clases magistra
les de cocina con chefs de escue
las de cocina y restaurantes de 
Ciudad Real de reconocido pres
tigio, concursos de tapas; y otras 
actividades de carácter más lúdi- 
co como rondallas, charangas, 
teatro de calle así como otras pro
puestas deportivas como rutas en 
bici, senderismo, entre otras.

En este atractivo marco cultural 
y festivo, la Denominación de Ori
gen Valdepeñas tendrá un stand 
informativo donde los visitantes 
además, podrán degustar los vi
nos durante un horario limitado.

Los «Sabores del Quijote» viaja
rán a otras localidades de Ciu
dad Real en los próximos meses 
y llevan haciéndolo desde que 
comenzó 2018, mostrando las 
joyas gastronómicas de la provin
cia, entre ellas, el vino.

Infantes deslumbra a vecinos y visitantes en 
el Día de los Pueblos más Bonitos de España

Visita guiada por el casco histórico de Infantes

■ JARAIZ
■El 1 de octubre se conmemo
raba el Día de. los Pueblos más 
Bonitos de España, y como ya 
ocurriera el pasado año, Villanue- 
va de los Infantes ha participado 
en esta celebración con la lectura 
de un manifiesto institucional por 
parte del alcalde, Antonio Ruiz 
Lucas. Un texto que reivindica que 
los pequeños enclaves tienen 
mucho que decir y que aportar, 
pues es en ellos donde reside un 
patrimonio material e inmaterial 
que convierte a esta red de pue
blos en reductos de lo auténtico. 
Este año se ha querido hacer un 
llamamiento a las administracio
nes públicas para que trabajen en 
mejorar el mundo rural con ser
vicios que eviten la despoblación.

En este día de puertas abiertas 
para la cultura y el patrimonio, 
desde la Oficina de Turismo de 
Villanueva de los Infantes se pro
gramaba una visita guiada gra
tuita por el casco histórico de la 
ciudad en la que unas sesenta

personas, entre vecinos y visitan
tes, pudieron disfrutar además del 
rico patrimonio arquitectónico, de 
la exposición «Lux Gentium. San
to Tomás de Villanueva». La Igle
sia del Corpus Christi acoge has
ta enero de 2019 esta muestra

con motivo del IV Centenario de 
la Beatificación de Santo Tomás 
de Villanueva, en la que se hace 
un recorrido desde el Barroco 
hasta el siglo XX a través de tres 
secciones: arte, devoción y litera
tura en el Campo de Montiel.

El Palacio de Viso del Marqués acogerá al 
Año Europeo de la Cultura
■ m u lt im e d ia

■El Palacio «Marqués de Santa 
Cruz» de Viso del Marqués recibe 
el sábado ó de octubre activida
des pertenecientes al Año Euro
peo de la Cultura. El Ayuntamien
to viseño colabora en la organi
zación de los eventos.

Durante toda la mañana y par
te de la tarde habrá diferentes 
actividades, de entre las cuales 
destaca el concierto de música 
barroca de cámara con el grupo 
«La Folia», que se ofrecerá en el 
Salón de Honor del palacio, des
de las 12.30 hasta las 13.30 ho
ras.
La ¡ornada comenzará una hora 

antes. A las 11.30 horas en el 
Salón de Honor del Palacio ten
drá lugar la conferencia «Arte y 
Mitología» impartida por Enrique 
Herrera Maldonado, profesor del 
Departamento de Historia del Arte

de la Universidad de Castilla-La 
Mancha.
Al finalizar el concierto de músi

ca barroca, sobre las 13.30 ho

ras, habrá un cóctel para todos 
los asistentes que pondrá punto 
final a este día en el Palacio «Mar
qués de Santa Cruz».

C/ Seis de Junio, 2 
Tfno. 926039141 
VALDEPEÑAS

h a s t a
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Caballero destaca la recuperación de la 
sede de los empresarios como colegio

■ ja r a íz

■El presidente de la Diputación, 
José Manuel Caballero, ha asis
tió en Miguelturra a la inaugura
ción del colegio público número 
5 de Infantil y Primaria, resultado 
de la adaptación de las antiguas 
instalaciones sede de la Confe
deración de Empresarios, a car
go del Ayuntamiento, la Junta de 
Comunidades y la D iputación 
provincial.
Considera que es el mejor uso que 

se le ha podido dar a la antigua 
sede de la Confederación de Em
presarios, que contó con dinero 
público también en su construcción 
originaria, porque han consegui
do que ahora sea «una fábrica de 
conocimiento e inteligencia».

Caballero ha acompañado al 
presidente de Castilla-La Mancha, 
Emiliano García Page, y a la al
caldesa de Miguelturra, Victoria 
Sobrino, en la inauguración del 
nuevo colegio. Ha revelado su ex
periencia personal, porque asis
tió como alumno de 6o de EGB a 
la puesta en marcha del colegio

público Tomasa Gallardo de Al- 
colea de Calatrava, su pueblo.

Ha resaltado la importancia de 
incrementar las instalaciones edu
cativas diciendo que la inversión 
en educación es, ¡unto con la de 
las pensiones, de las que más se 
realizan con vistas al futuro. Y ha 
afirmado que no hay mejor for
ma de solidaridad que el pago de 
los impuestos, porque permite a 
las administraciones utilizar los 
recursos de los que más tienen 
para ayudar a los que menos tie
nen. Caballero ha dicho que el 
nuevo colegio de M iguelturra 
constituye un claro ejemplo de so
lidaridad porque "los que estamos 
en disposición de producir hemos 
contribuido a recuperar el edificio 
para darle uso con un colegio".
El presidente de la Diputación ha 

recordado que el inmueble que 
ahora alberga al colegio ha es

tado unos siete años abandona
do sometido a actos vandálicos, 
por lo que ha otorgado un gran 
valor a que la alcaldesa de M i
guelturra, Victoria Sobrino, tuvie
ra una idea que fue secundada 
por la Junta de Comunidades y 
¡a Diputación.
Aprecia Caballero un motivo de 

satisfacción para quienes están en 
política participar en gestiones 
que incrementan los recursos edu
cativos, hoy en Miguelturra y el 
año pasado en Manzanares, con 
el colegio Divina Pastora.

Ha precisado que la Diputación 
seguirá poniendo su capacidad 
financiera al servicio de la edu
cación cuando ha hecho referen
cia a los 4 millones de euros que 
invertirá la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha en 22 
localidades 29 colegios de la pro
vincia vía Fondos FEDER.

VILLANUEVADE 
LOS INFANTES

La UNED en Infantes
■ ja r a íz

El alcalde de Villanueva de los 
Infantes, Antonio Ruiz Lucas, ha 
recibido al Director del Centro 
Asociado 'Lorenzo Luzuriaga' de 
la UNED, Pedro Jesús Sánchez 
Muñoz. Esta visita se enmarca en 
la campaña que la UNED está lle
vando a cabo por los diferentes 
pueblos de la provincia, con el 
objetivo de dar a conocer la Uni
versidad Nacional de Educación 
a Distancia, su oferta formativa y 
las oportunidades que ofrece a los 
habitantes de la provincia de Ciu

dad Real.
Durante el encuentro, Pedro Je

sús Sánchez ha subrayado el slo
gan de la campaña: «Estudiar en 
la UNED te puede cam biar la 
vida» y ha remarcado que «la 
UNED es la universidad de todos, 
y por supuesto, de Villanueva de 
los Infantes y el Campo de Mon- 
tiel, con oferta formativa diversa 
y adaptada a todos los perfiles de 
estudiantes, sin entrar en compe
tencia con otros centros educati
vos».

El alcalde de Terrinches, Nicasio 
Peláez, ha destacado que los re
sultados de estas últimas excava
ciones confirman «la relevancia y 
el alcance de la línea estratégica 
que emprendimos hace dos años 
para poner en valor nuestro patri
monio arqueológico». Por eso, ha 
explicado que el equipo técnico 
trabaja ya para explicar cuanto 
antes en artículos científicos dirigi
dos a revistas especializadas inter
nacionales de primer nivel lo que 
se ha encontrado.

«No es fácil publicar en ellas, 
pero el interés del yacimiento y el 
rigor de los trabajos que se han 
realizado van a permitir superar 
todos los filtros evaluadores y el 
nombre de Terrinches va a ser d i
fundido pronto, otra vez gracias 
a nuestras acciones sobre el Pa
trim on io  Cultura l, por todo el 
mundo», ha afirmado.

Nicasio Peláez ha revelado que 
este yacimiento está suscitando 
mucho interés entre la población 
y atrae visitantes a la zona. El a l
calde ha recordado que una de 
las últimas acciones para impul
sar el turismo ha sido adecuar su 
acceso asfaltando el camino de 
acceso y que el objetivo ahora es 
consolidar el yacimiento. «Terrin
ches va a disponer próximamen
te de más de 100 camas para 
acoger a los turistas en diferentes 
formatos: hotel rural, cabañas 
ecológicas y albergue juvenil, 
queremos que los turistas puedan 
conocer todo nuestro patrimonio 
y pernoctar en nuestra localidad».

Estudios forenses en Castillejo del Bonete desvelarán datos 
sobre el ritual funerario de la Edad del Bronce

■ m u lt im e d ia

El estudio forense de los hallaz
gos de la campaña arqueológica 
que se ha llevado a cabo este 
verano en Castillejo del Bonete, 
el yacimiento prehistórico de Be
rrinches, declarado Bien de Inte
rés Cultural (BIC), permitirá avan
zar en el conocimiento del ritual 
funerario de principios de la Edad 
del Bronce que se practicaba en 
este centro ceremonial vinculado 
a una religión solar.

La campaña, que se ha salda
do con unos resultados «muy bue
nos», según los directores de las 
excavaciones, los profesores Luis 
Benítez de Lugo (arqueólogo) y 
María Benito (antropólogo), fina
lizó hace unos días con la visita 
de inspección oficial de la aseso
ra de Patrimonio y Arqueología 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, M° Antonia 
G arrido. La Viceconsejería de

Cultura ha financ iado  en un 
54,44% (18.339,55 euros) el pre
supuesto total (33.080*) que se 
ha destinado mayoritariamente a 
la contratación de personas des
empleadas.

Los restos que se han recupera

do en las excavaciones, entre los 
que por primera vez se encuen
tran enterramientos infantiles en 
recipientes cerámicos, se encuen
tran ya en la Escuela de Medicina 
Legal de la Universidad Complu
tense de Madrid donde los inves

tigadores tratarán de encontrar 
datos que sustenten un relato 
científico sobre las prácticas fune
rarias de los prehistóricos man- 
chegos, según afirman las codi- 
rectoras de los trabajos, Isabel 
Beltrán y Alexandra Muñoz.
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►► Presentada la XXXVIII ed ic ión  de  la Feria Regional de  Artesanía

FARCAMA ap u esta p or ta lle re s  p a rticip a tiv o s p ara  
tod os lo s  p ú b lico s y co n cie rto s de m ú sica  en vivo

I FARCAMA se 
celebrará en 
Toledo del 5 al 
14 de octubre, 
en el edificio 
lo letvm '. 
Participan 177. 
artesanos. Habrá 
talleres
demostrativos, y 
de artesanía en 
vivó,

¡JARAIZ
8  Esta edición de FARCAAAA va a 
ser la edición más participativa, 
hasta la fecha, con una apuesta 
muy decidida por las actividades, 
por la generación de experiencias 
y música en vivo para todos los que 
se acerquen a la feria. Así lo ha in
dicado la consejera de Economía, 
Empresas y Empleo, Patricia Fran
co, en la Oficina de Promoción de 
Castilla-La Mancha en Madrid, lu
gar elegido para la presentación 
de la XXXVIII edición de la feria Re
gional de Artesanía (FARCAMA).

Se hace una clara apuesta por 
los talleres artesanos, cuyo núme
ro se multiplica por cuatro, pa
sando de 33 a 140. Además, 
también se realizarán demostraT 
ciones en directo en los propios 
stands de los artesanos y en la 
Plaza de la Artesanía. Se espera 
contar con la participación de más 
de 6.000 escolares, de los que 
más de 3.000 forman parte de la 
programación cerrada con los

Presentad' no de FARCAMA en Madrid

colegios de toda la región.
Entre las novedades de esta edi

ción habrá música en vivo todos 
los días de la feria, lo que permi
tirá disfrutar de actuaciones como 
la de María Aguado, JuliánJyíae- 
so o Ana Alcaide, entre otros. La 
feria acoge también este año la 
exposición «10 años de Premios 
Nacionales de Artesanía», un ho
menaje a las empresas artesanos 
españolas a través de un recorri
do histórico poríestos galardones. 
Una muestra que presenta 47 pie
zas de 22 artesanos diferentes.

«El objetivo del Gobierno de 
Castilla-La Mancha con todas es

tas actividades es generar conte
nidos interesantes para que la vi
sita a FARCAAAA sea más com
pleta y suponga una propuesta 
atractiva para los visitantes», ha 
apuntado la consejera.

FARCAAAA contará este año con 
un presupuesto de 360.000 euros, 
un 11 por ciento más que en la 
edición anterior. Fíabrá 177 arte
sanos presentando sus creaciones. 
El 70 por ciento de los expositores 
presentes en la feria proceden de 
Castilla-La Mancha. También se 
cuenta con la presencia dé arte
sanos de otras once comunidades 
autónomas y de países como Fran

cia, Hungría y Portugal. En cuanto 
a oficios artesanos, la artesanía 
textil, la joyería, el cuero y la ma- 
rroquinería y la madera y el mue
ble copan casi el 50 por ciento de 
la exposición de la feria.

La titular regional de Economía 
ha apuntado que este año se va 
a poner en marcha, por primera 
vez, una acción promocional en 
colaboración con RENFE, en la 
web www.renfe.ocio.es, desde 
donde se puede acceder a la re
serva Online que permite la com
pra de paquetes de billetes de tren 
y entrada, e incluso también con 
el alojamiento en la ciudad.

Además FARCAAAA Card m an
tendrá la opción de entrada a los 
museos del Ejército, El Greco, 
Sefardí, Concilios, y Santa Cruz 
de Toledo, así como los sábados 
y los domingos al Museo de C o
ches de Cine de Yuncos.

En la feria también habrá lugar 
para la gastronomía de la región 
con la presencia de diez stands 
de productos agroalimentarios.Relacionesinternacionales

Este- año se volverá a organizar 
una misión inversa de captación de 
compradores internacionales con 
compradores de tiendas de mu
seos, decoradores de interiores y 
estudios de arquitectura proceden
tes de países como Estados Unidos, 
Colombia, Méjico o Portugal.

En los últimos años, estas estra
tegias de captación de compra 
internacional han perm itido la 
celebración de más de 1.000 re
uniones entre más de 270 empre
sas de la región y 88 comprado
res. Se trata de acciones coordi
nadas por el IPEX que incluyen 
una labor personalizada de apo
yo a nuestros artesanos sobre 
cómo proceder a la hora de rea
lizar una venta internacional.

La consejera ha puntualizado, 
por último, que esta edición de la 
Feria Regional de Artesanía es la 
primera que se lleva a cabo libre 
de las deudas contraídas durante 
la legislatura anterior.

FARCAAAA se celebra del 5 al 14 
de octubre en el edificio Toletvm y 
en horario ininterrumpido de 11:00 
a 21:00 horas. El precio de la en
trada es de 3 euros, un euro es el 
precio reducido para personas con 
discapacidad, jubilados, jóvenes, 
familia numerosa y desempleados 
y 5 euros el abono de diez días.

►► El paro ba jó  en sep tiem bre en 
5.196 personas

Castilla-La Mancha, la 
segunda comunidad 
autónoma en descenso del 
paro mensual

Patricia Franco valora el paro registrado en septiembre

¡JARAIZ
B  Castilla-La Mancha es la segun
da comunidad autónoma del país 
en descenso del paro mensual y 
la primera en términos absolutos, 
con 5.196 personas desemplea
das menos que en el mes de 
agosto, según ha informado hoy 
el Servicio Público de Empleo Es
tatal (SEPE).

Así io ha indicado la consejera 
de Economía, Empresas y Em
pleo, Patricia Franco, que ha des
tacado que en el mes de septiem
bre, por sectores de actividad eco
nómica, el paro ha bajado en to 
dos, fundam entalm ente en la 
agricultura, con 3.406 personas 
desempleadas menos, cerca de 
un 24,5% motivado por la cam
paña de la vendimia. Le sigue la 
construcción, con 927 personas 
desempleadas menos, un 6,85 % 
menos; la industria, con 463 per
sonas menos, un 2,82% menos y 
los servicios, con 350 personas 
menos, un 0,31% menos. Del 
mismo modo, ha descendido el 
colectivo sin empleo anterior en 
50 personas.

Por provincias, el paro baja en 
todas, salvo en Guadalajara. Ha 
descendido en 3.087 personas en 
Ciudad Real, donde el 54% del 
descenso se concentra en la agri
cultura, siendo la provincia en la 
que más baja el paro de todo el 
país, en términos relativos. La se
gunda en términos absolutos, por 
detrás de Barcelona. También ha 
bajado en 1.662 personas en To
ledo, el 47 % en la agricultura; 
en Cuenca, en 402 personas, 
bajando en 413 personas en la 
agricultura y por último, en Alba
cete baja en 236 personas, tam 
bién con un fuerte descenso en 
este sector.

La consejera de Economía, Em
presas y Empleo, Patricia Franco, 
ha explicado que septiembre es 
un mes con estacionalidad posi
tiva, lo que hace que Castilla-La 
Mancha esté a la cabeza en ba
jada de desempleo a nivel nacio
nal, siendo la segunda comuni
dad autónoma a nivel mensual 
por detrás de La Rioja. «Un buen 
dato si tenemos en cuenta que 
este año la vendimia se ha retra

sado aproximadamente un mes 
respecto al año anterior y por tan
to la campaña será más larga y 
se repartirá entre los meses de 
septiembre y octubre»
Afiliación

En Castilla-La Mancha, la a fi
liación en septiembre ha crecido 
más que a nivel nacional, lo que 
la sitúa como la cuarta comuni
dad autónoma en crecimiento en 
términos absolutos, por detrás de

M adrid , Canarias y Cataluña, 
con 7.360 afiliados más al siste
ma que en el mes de agosto, lo 
que supone un 1,06%.Se recu
peran así los niveles de empleo 
de 2010.
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Competición y convivencia 
en la 29a Milla Urbana 
Ciudad de Valdepeñas

Nueva temporada en la Casa del Agua y 
novedades en el Club Molineta Triatlón

IXIII Memorial 
«Federico Garda 
Toledo»

| j.G .
■  El Valdepeñas Athletic Club se 
prepara para una edición más, 
la 29a, de la Milla Urbana «Ciu
dad de Valdepeñas», que vuelve 
a tener como escenario el Paseo 
de la Estación y que por décimo 
tercer año conmemorará a quien 
fuera acaso el mejor atleta naci
do en la ciudad, Federico García 
Toledo, fallecido en accidente de 
tráfico el 12 de octubre de 2005.

El presidente del club, Juan 
Crespo Jiménez, y el concejal de 
Deportes, José Manuel Patón, 
han presentado los detalles de 
esta prueba deportiva, que es 
también un encuentro de convi
vencia con las fam ilias.de  los 
más de cien alumnos de la Es
cuela de Atletismo Municipal, y 
que se desarrollará el sábado ó 
de octubre, entre las 5 y las 7 
de la tarde. Se anticipa una se
mana sobre la fecha habitual, 
evitando el puente festivo y p ro
curando así mantener la parti
cipación.

Habrá categorías de edad des
de sub 8 años, hasta absoluta, 
tanto mujeres como hombres. En 
las categorías superiores se pre
vé toda una exhibición dé fuerza 
y velocidad, en un circuito que 
permite no perderse un instante 
de las carreras y en el que se 
medirán atletas de primera línea 
en Castilla La Mancha e incluso 
en España. Se espera la asisten
cia del miguelturreño Alberto Ime- 
d io, m ediofondista de 800 y 
1.500 metros, distancia en la que 
ha logrado bajar de 3 minutos 40 
segundos, marca al alcance de 
muy pocos en todo el mundo. En 
categoría femenina, Crespo ha 
asegurado también la presencia 
de primeros nombres del atletis
mo castellano-manchego.

Pero lejos de la élite, los más jó
venes son el objetivo y los prota
gonistas de este encuentro entor
no al atletismo urbano. El Ayun
tamiento -informa Patón- vuelve 
a potenciar la participación de 
escolares, donando 1 euro en 
material escolar al colegio de 
cada alumno inscrito en las suce
sivas carreras. La distancia se 
ajusta a las posibilidades de cada 
edad.1.609 metros

La milla es la distancia mítica del 
atletismo inglés fuera de las pis
tas de atletismo. Su popularidad 
se ha extendido en nuestro país 
en el último medio siglo y hay 
pocas localidades que no se pre
cien de organizar una.
En una distancia tan breve como 

intensa, es fácil presenciar toda 
una exhibición de fuerza y veloci
dad sobre el asfalto. Se espera 
que asistan a la cita al menos las 
1.200 personas del año pasado.

Habrá premios para los cinco 
primeros de la prueba absoluta, 
mujeres y hombres, trofeos para 
os tres primeros de cada cagte- 
goría, medallas y chuches para 
los más pequeños.Fede, ejemplo de' deportista y persona

Juan Crespo ha recordado a la- 
figura, deportiva y humana, de 
Federico Garda Toledo, malogra
do por un accidente de coche 
cuando apenas contaba 24 años. 
Llegó a ser medalla de plata en 
el Campeonato de España de At
letismo Promesas (sub 23). Para 
Crespo, «Fede» marcó una épo
ca. Imágenes suyas pueden ver
se permanentemente en la sede 
y gimnasio del Valdepeñas Athle
tic Club.

■ JARAIZ
■  La Casa del agua ha iniciado 
una nueva temporada en todas 
sus adividades, clases coledivas, 
cursos de natación y también en 
el Club Molineta Triatlón. Para 
esta nueva temporada el centro 
y el club cuentan con dos presti
giosos entrenadores de esta dis
ciplina para los miembros del 
equipo. Por un lado está Diego 
Sevilla, entrenador nacional de 
natación y licenciado en INEF, 
que lleva trabajando con La Casa 
del Agua más de tres tem pora
das. Por otro, esta temporada se 
ha unido al equipo Andrew Ja
mes, entrenador de clubes nivel 
3. Con el trabajo de ambos, los 
integrantes del club podrán con
seguir sus objetivos y mejorar su 
rendimiento y marcas persona
les.
Otra novedad en el club La M o

lineta Triatlón será incorporarlo a 
la Federación de Natación de 
Castilla- La Mancha, a través de 
la que empezará a competir con 
los más pequeños del club, ya que 
este año cuenta con un número 
bastante elevado de deportistas, 
comparado con las temporadas

anteriores.
En esta tem porada esperan 

mejorar el nivel y rendimiento de 
todos sus deportistas y que se sien

tan como en casa entrenando, 
que disfruten del deporte y convi
van compartiendo un ambiente 
sano y deportivo.
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Deportes de Valdepeñas

^  Fútbol Sala. I a División

2-3. El Viña Albali 
Valdepeñas mereció 
más ante el Jaén

El partido ante el Jaén estuvo muy disputado (Foto ACP-FS Valdepeñas)

|  JOSÉ ÁNGEL FERNÁNDEZ LÓPEZ/
@J0 SEAFL_

■El Jaén Paraíso Interior se llevó 
los tres puntos en su visita al Q ui
jote Arena (2-3). Dani Martín ade- 
iantó a los visitantes, pero Juanan 
igualó el marcador antes del des
canso. Al inicio de la segunda 
mitad, Giasson y Alan Brandi in
clinaban la balanza para los su
yos. Manu García recortaba dis
tancias para un Valdepeñas que 
a punto estuvo de lograr la igua
lada.

El partido de las aficiones en el 
Quijote Arena. La 3a ¡ornada de 
la I a división dejaba el enfrenta
miento entre Viña Albali Valdepe
ñas y Jaén Paraíso Interior, equi
pos cuyas aficiones fueron reco
nocidas por la Liga Nacional de 
Fútbol Sala como las mejores de 
la pasada temporada. Con las

cámaras de Teledeporte en direc
to, todo estaba preparado para 
disfrutar del espectáculo en las 
gradas y en la pista azul.
Una pista azul en la que se veían 

las caras valdepeñeros y ¡ienen- 
ses. Los de Leo Herrera querían 
ratificar la buena imagen mostra
da en Peñíscola, donde consiguie
ron su primer punto en la cate
goría. Por su parte, el conjunto 
dirigido por Dani Rodríguez lle
gaba a Ciudad Real después de 
vencer a Osasuna Magna en su 
pista.
El partido comenzaba con el re

mate cruzado de Dani Santos y 
la ocasión de Alan Brandi que 
sacaba Kike bajo palos. Dani 
Santos, de nuevo, la mandaba a 
la derecha de la portería de Iker. 
Aparecía también la figura de 
Mendiola, evitando el peligro vi

sitante.
Alcanzábamos el ecuadorde  

este primer período cuando Iker 
se tenía que emplear a fondo 
para enviar a comer el disparo 
de Nacho Pedraza. Minutos des
pués, a punto estuvo Manu Gar
cía de inaugurar el marcador, 
pero se le marchaba desviada.

A cinco minutos del descanso, 
Dani Martín adelantaba al Jaén. 
En jugada de estrategia, Dani 
Martín fusilaba la meta de Men
diola para hacer el 0-1. Pero res
taba poco más de un minuto para 
el paso por vestuarios cuando 
Juañan ponía las tablas en el elec
trónico. El pase fue de Dani San
tos y el remate de Juanan. El ju
gador moraleño recogía el recha
ce y establecía el 1-1. El Valde
peñas ajsretaba y cerca estuvo del 
segundo, pero Zamo la cruzaba

en exceso. Así se cumplía el final 
de unos primeros veinte minutos 
con mucha igualdad.

T I E R R A  D E  P O R  
M E D I O

Ya en la segunda parte, Jaén 
volvía a ponerse por delante. 
Giasson, en el segundo palo tras 
un saque de esquina, ponía el 1 - 
2. Y, dos minutos después, Alan 
Brandi ponía más tierra de por 
medio con el 1 -3. En el arranque 
de esta segunda mitad, el con
junto ¡ienense abría distancia en 
el marcador.

Pese a ello, el Viña Albali Valde
peñas iba a recortar diferencias. 
Manu García era el encargado de

ejecutar el contragolpe llevado 
por José Ruiz y Kike. Acto segui
do, Iker veía la segunda amarilla 
y era expulsado. Carlos Espíndo- 
la ocupaba su lugar y el Jaén iba 
lograr capear el temporal en los 
dos minutos en inferioridad nu
mérica.
El Valdepeñas estaba perdonan

do. Terry la mandaba fuera por 
poco. Y Espíndola sacaba con el 
pie la ocasión de José Ruiz. A 3' 
del final, Mimi salía como porte
ro-jugador. Pero no estaban afor
tunados los azulones con la por
tería visitante y con el 2-3 llegá
bamos al final de un encuentro 
en el que el Valdepeñas fue me
recedor de algo más.
- Próximo partido (4a ¡ornada): 
Sábado 06/1 0, EIPozo Murcia vs 
Viña Albali Valdepeñas, 16:30 
horas.

W Fútbol Sala. Tercera División

4-1. Derrota del filial en casa del colíder
|PAC0  MONTERO @PM0NTER0FUTSAL
Ü1EI filial azulón perdió el partido 
en el primer cuarto de hora. Los 
locales, con cierta dureza en su 
juego, se hicieron dueños del par
tido. Tímida reacción de los de 
Robles en una segunda mitad que 
no bastó para evitar la derrota.

Hasta la localidad alcarreña de 
Brihuega se desplazó el filial para 
medirse al equipo local, Deporti
vo Brihuega FS.

Los de Robles venían de vencer 
en casa ante Tomelloso y viaja
ban con la moral alta, aunque 
sabiendo que el rival tenía un ple
no en victorias.
El partido comenzó con los azu

lones moviendo bien el balón y 
los de Carlos Cortijo esperando 
atrás y yendo a la presión con una 
contundencia en ciertas ocasiones 
excesiva.

El primer gol, a los cinco minu
tos, se produjo como consecuen
cia de una marca que se deja li
bre y en el segundo palo Mario 
Bonacho abría el marcador, (1- 
0).

Los de Robles habían errado un 
par de ocasiones en las botas dg 
Antonio José y Jony. Un pase cor
tado a Algaba sirve para que de 
nuevo Mario Bonacho, perforara 
la meta azulona. Corría el minu- Los de Robles no pudieron sumar en su desplazamiento (Foto FS Valdepeñas)

to 10 y el 2-0 subía al marcador.
En una jugada de estrategia cul

minada por Sotillo llegó el 3-0 
que cerró la primera parte don
de la dureza de los locales en a l
gunas fases del partido jugó en 
contra de los de Robles.

MÁS ENTONADOS

La segunda mitad salió algo más 
entonado el equipo azulón y tuvo 
su recompensa en las botas de 
Jony que marcó en el 30 ' el úni
co gol de los vinateros.

La falta de puntería de los azu
lones jugó también un papel im 
portante; Alex Naranjo, Antonio 
José y Raúl mandaron a las "nu
bes" las que tuvieron. El que no 
perdonó fue Mario Bonacho que 
hizo su hat-trick en el 31 ' y cerró 
así el capítulo de los goles en el 
Virgen de la Peña, colocando a 
su equipo colíder ¡unto a Lá Sola
na.
Con el resultado de 4-1 se llegó 

al final de esta tercera jornada y 
ya hay que pensar en recibir al 
CFS Minaya mañana sábado a 
las 19:00h en el Polideportivo de 
La Molineta, donde esperemos 
que los de Robles vuelvan a la 
senda de la victoria.
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Fútbol, I a A u tonóm ica , G rupo II

Partido Valdepeñas-Los Llanos: Vendaval de juego y goles (9-0)

Los voldepeñeros golearon a placer al equipo de Los Llanos

■ ROBERTO SÁNCHEZ LILLO
Encuentro correspondiente a la 

Jornada III en I a Autonómica, 
grupo II, jugado el pasado, do
mingo en el Estadio de La Moli- 
neta, que concluyó con el resul
tado de C.D. VALDEPEÑAS, 9 
(Guille 6', 26'; Gustavo IT ,  41'; 
Luis Piña 40', 47'; David Almodó- 
var 62', 79' y Yoel 65'); C.D. LOS 
LLANOS, 0.

Partido dominado de principio 
a fin por el equipo local. Los lo
cales se siguen haciendo fuertes 
en casa y consiguieron una abul
tada goleada donde destacó la 
constante intensidad durante todo 
el partido a pesar de tener el 
marcador resuelto en pocos m i
nutos.

La primera ocasión del partido 
la tuvieron los locales en un ba
lón que acabó rozando el largue
ro. Y de comer llegaría la siguien
te ocasión que acabaría en las 
manos del guardameta visitante.

El siguiente balón acabaría en 
las mallas. Guille, (1-0), min. 6, 
consigue anotar un golazo desde 
la frontal que abriría un marca
dor que no pararía de crecer.

Los visitantes intentaron alguna 
llegada a balón parado, pero sin 
excesivos problemas para Anto
nio, guardameta local, que ape
nas tuvo trabajo en la tarde do
minical.
Tras otro intento desde fuera de 

Luis Piña, que no acertaría en esta 
ocasión, llegaría el segundo tan
to de la tarde. Gustavo, (2-0), min. 
11, abría su cuenta particular en

este encuentro. Y, casi a continua
ción, Lérida mandaba otro balón 
al larguero en lo que ya era un 
ataque incasable sobre la porte
ría de Iván.

Tole también se iba a sumar a 
la fiesta con otro balón al palo 
tras asistencia de Gustavo. Y 
Campano mandaba fuera una 
buéna asistencia tras balón pa
rado. Seria Guille, (3-0), min. 26, 
quien daba otro paso en el cami
no a una victoria que no parecía 
que pudiera escaparse ya.

Tole volvería a encontrarse con 
el palo, pero serian Luis Piña, (4-

0), min. 40, tras aprovechar un 
rechace y Gustavo, (5-0), min. 41, 
en una jugada individual, quie
nes cerrarían la manita en esta 
primera mitad.

En la reanudación seguiría la 
borrachera goleadora. Luis Piña, 
(6-0), min. 47, hacia su doblete 
particular (hasta cuatro jugado
res lo conseguirían) y Yoel volve
ría a probar desde fuera del área, 
sin fortuna.
■ Antes de ser sustituido, Gustavo 
volvería a encontrarse con el palo, 
que parecía evitar una mayor 
goleada. Y los visitantes volvería

a asomarse al área local con un 
tiro que se marchaba cerca del 
palo.
El recién incorporado, David Al- 

modóvar, iba a anotar el séptimo 
gol, (7-0), min. 62, con un duro 
disparo desde la frontal del área. 
También iba a asistir a Yoel, (8- 
0), min. 65, que lograba una bue
na vaselina sobre Iván.

El último gol local, a falta toda
vía de varios minutos para el f i
nal, sería, de nuevo, de David 
Almodóvar, (9-0), min. 79, que 
ponía la guinda a un buen en
cuentro del conjunto valdepeñe-

ro.
En los últimos instantes se esti

raron los visitantes en busca del 
gol de la honra, que pudieron 
haber obtenido en los pies de Raúl 
o Josema, pero Antonio estuvo 
muy bien en la puerta local con 
buenas intervenciones que deja
rían el casillero visitante a 0.

Así llegamos al final de un en
cuentro plácido que nos coloca en 
la segunda plaza clasificatoria, 
tras el líder, C.D. Criptanense, que 
será una de nuestras próximas 
dos visitas ligueras. Antes debe
mos visitar Villanueva de los In
fantes para jugar el próximo do
mingo a las 1 8:00, en el Campo 
de Fútbol de San Miguel confra 
C.F. Infantes.
Arbitro: Alejandro Viveros Garri- 
gós.
9. C.D. Valdepeñas: Antonio, Lé
rida, Campano (60'), Rubén, An
tequera (65'), Uriel (49'), Luis Piña 
(60'), Tole, Yoel, Guille y Gustavo 
(52').
Suplentes: Sergio Toledo, Sergio 
Álvarez (60'), Chechu (65'), Edu 
Osorio (60'), Juanki (49') y David 
Almodóvar (52').
0. C.D. Los Llanos: Iván, Salido, 
Ismael, Adrián, Josema, Israel 
(19'), David (44'), Raúl, Mayordo
mo (49'), Luis Carlos y Ángel. 
Suplentes: Lara, Manuel (19'), 
Dani (49') yJonás (44'). 
Amonestados:
Amarilla para Luis Piña -18'- y 
Campano -45'- por parte de los 
locóles; Salido -18' y Jonás -69'- 
por parte de los visitantes.

►► Fútbol, Liga Nacional Juvenil. Grupo XV

Empate en el último suspiro
■ ROBERTO SÁNCHEZ LILLO

Parido correspondiente a la Jornada 5a 
en Liga Nacional Juvenil, Grupo XV jugado 
el pasado sábado en el Polideportivo Virgen 
de la Cabeza, que concluyó con el resultado 
deC. D. Valdepeñas, 1 (Uriel, mnt. 90); Atlé
tico Puertollano, 1 (Carrillo, mnt. 38).

El Valdepeñas consigue igualar en el últi
mo minuto un derbi provincial que mere
ció ganar. Un partido al que los locales 
llegaban como favoritos tras sus dos victo
rias anteriores en casa. Los visitantes lle
gaban como colistas de la clasificación tras 
no haber sumado ningún punto en los cua
tro partidos anteriores.

El partido comenzó con los primeros mi
nutos de igualdad entre ambos equipos y 
con la percepción de que ambos equipos 
se estaban midiendo en busca de la ma
nera de crear peligro en la portería rival. 
La primera gran ocasión local la tuvo José 

Mari, al que se le escapó la opción fuera. 
Y los visitantes respondieron con una do
ble ocasión en que Alex estuvo bien defen
diendo su puerta y con un tiro lejano de 
Jorge que se marchaba alto.

En la siguiente ocasión llegaría el primer 
gol del partido. Los visitantes se adelantan 
mediante Carrillo, 0-1, min. 38, tras un 
centro desde el medio del campo que Alex 
no consigue atrapar.

Los locales se fueron en busca del empa
te, pero la defensa y el portero visitantes se 
mantuvieron firmes mandando el partido 
al descanso con ventaja mínima para sus 
intereses.
Tras la reanudación, serian, de nuevo, los 

locales los encargados de llevar el manejo 
del partido. Bruno en una buena ocasión 
que no entró por poco y Rubén en un cen
tro que obligó al portero a una buena in
tervención, pusieron los primeros aprietos 
para los visitantes.

Los visitantes tenían claro que debían

hacerse fuertes en defensa y seguían man
teniendo un claro carácter defensivo. Yerai 
iba a atrapar varios intentos de gol de los 
locales, entre ellos, un gran disparo de Fran 
Marín desde la frontal.

A balón parado, tras varias jugadas de 
juego duro visitante, íbamos a tener algu
nas opciones de gol, pero los visitantes se
guían manteniendo un gran cerrojo en su 
áréa. Y no perdían ocasión de arañar m i
nutos al reloj en cuanto podían.

En los últimos minutos, tras varias opcio
nes para Rubén y Uriel que se topaban con 
la mala suerte o con intervenciones de Ye
rai, llegaría el ansiado empate de Uriel, 1 - 
1, (min. 90), que daba un justo premio al 
esfuerzo del equipo blanco.

Empate que quizás puede saber a poco 
por las expectativas del encuentro pero que 
seguro que sirve para seguir sumando en 
busca del objetivo. Y no se puede pedir 
mas esfuerzo que el mostrado sobre el 
campo, que bien mereció la victoria.

La próxima jornada visitaremos Toledo 
para un difícil encuentro ante el C.D. Tole
do. Será este próximo sábado a las 16:30 
en el 'Anexo' al Salto del Caballo.
Arbitro: José Ramón Yébenes Canuto.
1. C.D. Valdepeñas: Alex, Bruno, Sergio 
(68'), Fran Marín, Navarro, Uriel, Lara, Ali
ses (45'), José Mari, Emi (45') y Rubén. 
Suplentes: Isaac, Darío (68'), Cristian, Samu 
(45') y Juanma (45').
1. Atlético Puertollano: Yerai, Moreno (74'), 
Carrión, Sobrino, Carrillo, Luis, Jorge (79'), 
Juanma (23'), José Ángel, Cristian M. (65') 
y Gómez.
Suplentes: Leo, Dani (23'), Justo (65'), Si
món (79') y Callejas (74').
Amonestados:
Tarjeta Amarilla para Moreno -23'-, Cris
tian M. -66'-, Gómez -90'- y Justo -90'- por 
parte de los visitantes. Trío arbitral y los capitanes de ambos equipos

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #326, 5/10/2018.



Jgl-giznoticias 1 viernes,5 Io ctu bre  2018
■ * ■ * *  • • i m m m  wmMmmmMmmmmmmmmmM

D eportes d e  V a ld e p e ñ a s

Buenos resultados para los de Okinawa en el Internacional de Mora

|  VICENTE ANTEQUERA ROSILLO *
SBgenos resultados los que ha 
obtenido el club Okinawa de Val
depeñas en el Internacional de 
Mora el pasado sábado.

En kata cadete femenino, Sara 
Espadas se proclamó absoluta 
vencedora ocupando lo más alto

del podium.
En kata juvenil femenino, Cristi

na Jiménez se proclamó tercera 
clasificada.

En kumite juvenil masculino 
menos de 42 kilos, Sergio Pérez 
se proclamó primer clasificado.
En kumite juvenil masculino más

de 54 kilos, Luis Carrero se pro
clamó tercer clasificado.

En kumite cadete femenino me
nos de 47 kilos, Nidia García se 
proclamó tercera clasificada.

En kumite cadete femenino más 
de 54 kilos, Sara Espadas volvía 
a subir al podium esta vez segun

da clasificada.
En kumite júnior masculino menos 

de 61 kilos, Jonathan Camocho se 
proclamó segundo clasificado.

Con estos resultados, el club 
Okinawa se colocaba en los pues
tos de honor de este campeona
to en la ciudad de Mora.

El próximo evento será la Liga na
cional en Avila el 6 de octubre, del 
que oportunamente se informará.

En las fotografías, los partici
pantes de Okinawa ocupando sus 
lugares en los podium.

* Director Club Okinawa

Tenis, Master Provincial de  Tenis de  C iudad Real

Monserrat Mahía y Raúl Quintana, ya están en la final
ITENIS-PÁDEL/OK!

Se está disputando en el Club 
de Tenis «Los Juncos» de Puerto- 
llano una nueva edición del Mas
ter Provincial de Tenis que reúne 
a los 8 «mejores» jugadores de 
cada categoría. 16 jugadores val- 
depeñeros consiguieron por mé
ritos propios participar en el mis
mo, lo cual es un éxito de partici
pación y un orgullo para nuestra 
escuela, que confirma una vez 
más que el trabajo y la constan
cia dan sus frutos. Tras un primer 
fin de semana intenso de encuen
tros estamos muy contentos con 
nuestros jugadores y el juego que 
han ofrecido en el torneo, pues 
de momento Montserrat Mahía y 
Raúl Quintana ya están en la fi
nal de su categoría, la cual se dis
putará este próximo fin de sema
na.
Tal vez cuando se publique esta 

noticia, Alberto García pueda es
tar también dentro de una final, 
pues el miércoles pasado disputó 
su encuentro de semifinales, por 
lo que sus compañeros y entrena

dor le deseamos mucha suerte. 
Aunque solo dos jugadores están, 
en final, no olvidaremos a otros 
muchos de nuestros jugadores que 
se han quedado en las semifina
les, es decir han estado a punto 
de colarse también en final y que 
merecen nuestro respeto y admi
ración, pues estuvieron muy, pero 
que muy cerca y que estamos se
guros que con trabajo y atención 
otro año lo conseguirán.

Benjamín:
Claudia López hizo un buen par

tido de semifinales y Alejandra 
Martí ante la n° 1, pues la llevó 
al lím ite. Simplemente bravo. 
Marco Rodríguez estuvo apunto 
de dar otra nueva sorpresa pues 
no olvidemos que en primera de
rrotó al cabeza de serie 2 del cua
dro. Los errores no forzados en 
determinadas situaciones lo de
jaron fuera de disputar la final, 
¡bravo!. Por otra parte, Eduar
do López, si trabaja serio y con
centrado dará que hablar. 
Infantil:

Marta Quintana, una pena se 
escapó la final por dos puntos, 
aun así muy contento pues lleva 
m ucho tie m p o  ju g a nd o  al 
30%....tiene muchp margen, pero 
depende de ella. Angela Gonzá
lez, seguimos trabajando. 
Cadete:
Marta Quintana. Otros, los me
nos, no pudieron pasar la prime
ra ronda, aún así igualmente res
peto y consideración por Pedro 
Ruiz, Gonzalo Mahía, José M. 
Merlo, Carla López, Pedro Gómez 
y Miguel Nova, por conseguir es
tar entre los mejores. Enhorabue
na a todos. Seguimos trabajan
do...
Suerte para los finalistas que este 
próximo fin de semana estarán lu
chando por alzar el trofeo de 

. Campeón /a.
BREVES:
ESCUELA TENIS/PADELQK! Ofer
ta Clases y Cursos de Tenis y Pá- 
del (a partir 4 años inclusive), jó
venes y adultos, todos los niveles 
de juego, de lunes a domingos, 
mañanas o tardes. Profesor titula

do por las Federaciones de Tenis y 
Pádel con una larga experiencia 
en formación en ambos deportes.

Información e inscripciones: Tlf. 
6 9 9 2 6 0 5 2 4  -  9 2 6 3 1 3 5 8 3  
www.jgtenisok.wordpress.com
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Viña Albali presentó su nueva página web
I  JARAIZ

Viña A lba li Valdepeñas sigue 
inm erso en su nueva imagen 
en su estreno en la Primera 
División de la Liga N acional de 
Fútbol Sala. La m ejor liga del 
m undo , requería  una nueva 
web de acorde a la categoría.

Ello ha llegado de la mano 
de V in forte l, que de esta fo r
ma se convierte en pa troc ina 
dor tecnológ ico del Viña A lb a 
li V a ldepeñas. El e qu ipo  de 
está em presa m anchega  de 
Nuevas Tecnologías de la In
fo rm ación  y de las C om un ica
ciones, ha hecho pos ib le  la 
program ación de esta novedo
sa web, con nuevos contenidos, 
m ayor accesib ilidad y con el 
objetivo de m ejorar el posicio- 
nam iento del club en el m un
do d ig ita l.

El presidente del V iña A lba li 
Valdepeñas, Luis Palencia, fue 
el maestro de cerem onia junto 
al gerente de V in forte l, Jona- 
than Matas. Palencia explicó 
com o sucedió  el cam b io  de 
web "Hace unos meses surgió 
la idea desde el club de cam 
b iar la web y fru to  de una re
unión con Jonathan, para que 
nos diera ideas, directamente 
él se ofreció  a patrocinarnos 
d icha w eb". El presidente se 
acordó de todos los que han 
traba jado  para que esta web 
salga a la luz "tam b ién  han 
te n id o  m ucho  que ver, los 
m iem bros de prensa y redes

sociales de nuestro club, que 
¡unto a Dani Cañadas, han te 
nido muchos meses de traba- 
¡o".

Por su parte, Jonathan Matas, 
se mostró muy ilusionado de 
haber llevado a cabo este p ro 
yecto, a lgo que no dudó ya que 
V inforte l está muy com prom e
tido  con el desarro llo  de los 
valores, y como no, con los del 
fú tbo l sala.

El gerente de V in forte l dio 
unas pinceladas del nuevo es
pacio en la red, para disfrute 
de toda la Marea Azulona y la 
afic ión al fú tbol sala. Una web 
totalmente personalizada y tra 
bajada codo con codo con el 
e q u ip o  de c o m u n ic a c ió n  y 
m arketing del Viña A lba li Val
depeñas.
Mayor protagonismo a los co

laboradores, sección in teracti
va de la Marea Azulona, acce
sib ilidad para los medios de 
com unicación y una im agen 
visual más atractiva, con todo 
el contenido de comunicación 
de todos los equipos azulones. 
En el fututo, la nueva web tam 
bién contará con una de las 
grandes demandas de la a fi
c ión, la venta de entradas y 
tienda Online.

Mucho traba jo  queda por de
lante, pero el prim er paso está 
dado.
¡B ienvenidos a w ww .fsvalde- 
peñas.com !

►► Fichajes en el Viña Albali Juvenil

Adrián y Pedrillo aportarán 
gol y versatilidad al juvenil

JARAIZ

Viña Albali Valdepeñas ha 
anunciado los fichajes, para la 
temporada 2018/2019, de los 
jugadores Adrián y Pedrillo para 
el equipo juvenil.

Con los fichajes del pívot 
Adrián y el ala Pedrillo se da con
tinuidad a la presentación de la 
plantilla del equipo juvenil.
Adrián, natural de Torrenueva, 

es un pívot con mucho gol, no

en vano el año pasado fue sub
campeón cadete provincial mar
cando 111 goles. Su capacidad 
go leadora vendrá muy bien 
para el conjunto azulón.
Pedrillo es un ala zurdo. Ha ju

gado en las escuelas y en el Ju
venil de Membrillo. Puede ac
tuar también de cierre y tiene 
buena llegada en ataque, rega
te y buen tiro a puerta.

Luis Palencia y Jonathan durante la presentación de la nueva web (Foto FS Valdepeñas)

►► Fútbol Sala

4-3. El Viña Albali Juvenil se coloca líder 
tras vencer al Socuéllamos

Los valdepeñeros sentenciaron el partido y anotaron una victoria (Foto ACP-FSV)

|  JARAIZ

Victoria trabajada ante El Pu- 
bly-Sport/Zona Centro/Ayto So
cuéllamos en la Molineta de los 
chicos de Jaime Arroyo, que les 
coloca momentáneamente en pri
mera posición de la tabla, si bien 
aún .hay equipos que faltan por 
disputar la segunda jornada tan
to por descanso como por apla
zamientos.

En la primera jugada se ade
la n ta ro n  los de Ja im e 
Arroyo con un gol de Atencia de

cabeza que anotaba aprove
chando una mala atajada del 
portero visitante.
Durante la primera mitad los de 

casa dispusieron de las mejores 
ocasiones y del control de juego, 
pero Socuéllamos aprovechó su 
juego y sus virtudes remontando 
el gol azulón inicial y adelantán
dose 1-2 con goles de Cule y 
Oscar.
Mediado el primer tiempo Pedri

llo, con un gol tras estrategia de 
saque de banda, anotaría un go-

lazo para empatar el partido an
tes del descanso.

En la segunda mitad los azulo
nes salieron más enchufados y al 
inicio, un gol de Alberto de re
chace, les ponía por delante 3-2.

A falta de 9 minutos era expul
sado un jugador de los visitantes 
por d ob le  a m a r illa  y los de 
Arroyo por obra de Luis Griñón 
pusieron tierra de por medio co
locando el 4-2 en el marcador.

A falta de 4 minutos Socuélla
mos recortaría distancias, dejan
do la victoria azulona pendiente 
de un hilo en los últimos minutos 
de partido, con ataque de porte
ro jugador, Adrián, erró un lan
zamiento de doble penalti que 
habría supuesto la sentencia en 
los últimos segundos pero la vic
toria valdepeñera ya no se esca
paría.
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Servicios

1

Viernes, 5
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 28°C 
Temperatura mínima 13o C 
Viento del Norte 10 Km/h

r W .

Sabádo, 6
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 28°C 
Temperatura mínima 13o C 
Viento del Oeste T0 Km/h

M an os w  ̂  U n ida#

COMPARTE
LO QUE IMPORTA
Nos jasare05. La vida compartiendo. 
fComparteLoQue Importa
Plá rtl «le cara at ha mb re.

9Ü0 811888 ,

Domingo, 7
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 23°C 
Temperatura mínima 1 I o C 

Viento del Noroeste 1 0 Km/h

El tiempo 
en

Valdepeñas

tr
Q
Lunes, o

Probabilidad de 
precipitaciones 0% 

Temperatura máxima 20°C 
Temperatura mínima 7o C 
Viento del Norte 10 Km/h

Martes, 9
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 21°C 

Temperatura mínima 7o 
Viento del Norte 10 Km/h

j e x

Maiércoles, 10
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 22°C 

Temperatura mínima 8o 
Viento del Oeste 10 Km/h

farmacias

GUARDIA DIURNA
(09:00 horas a 2 1 :00 horas)

Semana del 5 al 12 de octubre de 2018V IE R N E S  5 -  O C T U B R EMarina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 S A B A D O  6 -  O C T U B R E  Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf.: 926 -  32 06 36 D O M IN G O  7 -  O C T U B R E  Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf.: 926 -  32 17 31 L U N E S  8 -  O C T U B R EA . Santa-María Blanco -  Real, 34. T elf: 926 -  32 18 70 M A R T E S  9 -  O C T U B R EMarina Carrasco Martínez -  Constitución, 1 . Telf.: 926 -  32 50 50 M I E R C O L E S  10 -  O C T U B R E  Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. T elf: 926 -  32 50 50 J U E V E S  11 -  O C T U B R EMarina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 V IE R N E S  12 -  O C T U B R EFcia. J . Blanco,.C .B . -  Avda. Estudiantes, 47. Telf.: 926 -  32 27 15
GUARDIA NOCTURNA

Semana del 5 al 12 de octubre de 2018
(21:00 horas a 09:00 horas)V IE R N E S  5 -  O C T U B R EGaspar Naranjo Ávila -  Cristo, 1. Telf.: 926 -  32 19 25 S A B A D O  6 -  O C T U B R E  Prado Gómez -  Cristo, 55. Telf.: 926 -  32 06 36 D O M IN G O  7 -  O C T U B R E  Inmaculada Ruiz Octavio -  Escuelas, 34. Telf.: 926 -  32 17 31 L U N E S  8 -  O C T U B R EA . Santa-María Blanco -  Real, 34. Telf.: 926 -  32 18 70 M A R T E S  9 -  O C T U B R E  Marian Alonso -  Bataneros, 96. Telf.: 926 -  32 02 13 M I E R C O L E S  10 -  O C T U B R E  Raúl Gómez García -  P° Luis Palacios, 20. Telf.: 926 -  32 45 64 J U E V E S  11 -  O C T U B R EMarina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 V IE R N E S  12 -  O C T U B R EFcia. J . Blanco, C .B . -  Avda. Estudiantes, 47. T elf: 926 -  32 27 15

MANZANARES
OCTUBREV IE R N E S -S A B A D O -D O M IN G O  -  5 ,6  y 7

Teléfono 926 32 19 58

www. jaraíz
*  netfit Rato da la Información

íÁñ cllck,

in fo rm a c ió n  de www.em balses.net

La Cabezuela
Capacidad Total:

43,00 Hm3
Nivel actual: 18Hm3- 41,86%
(Semana anterior 18 Hm3). 

(Lectura 1 de octubre).

La Fresrieda
Capacidad total:

13 Hm3
Nivel actual:

12 Hm3- 92,31 %
(Semana

anterior 12 Hm3). 
(Lectura 1 de octubre).

Fcia. Duque. C/ Carrilejos, 40 L U N E S  -  8. Fcia. Quesada. C/ Las Cruces, 1 M A R T E S  -  9. Fcia. G  Pinés. C/ Jesús del Perdón, 17 M I E R C O L E S  - 1 0 . Fcia. Arévalo. C/ Empedrada, 28 J U E V E S  - 1 1 . Fcia. Brazal. C/ San Marcos, 17 V IE R N E S  - 1 2 . Fcia. Pérez-G. C/ San Marcos, 53

Insta lac iones,
s.l.

Técnica en 
Calefacción y 

Aire Acondicionado

Cafefacejón 
Aire Acondicionado

K p rg .a  SolarTOgmirai

■o Fontaneríaon.tai
Elevación c® Aguas 

cln ita rios
Protección Cón 

Instalación 
aciones Petrelí

ios
de Gas
ras

BtfKMCSUJOMPfflUK: A
gasNatural

fenosa

Polígono Induslrial - C/Pellejo, 16 
Telf.: 926 324 256 - Fax: 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS (C.Réal)

>«üioftc£Mi.wi5S»s¡)

BAXILA NUEVA CLIMATIZACIÓN
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VALDEPEÑAS-MANZANARES - LA SOLANA Y CAMPO DE MONTIEL

www ¡araiz net

V I T A I — D E N T
TRATAMIENTOS DE IM P LA N TO LO G ÍAavanza*

AL MES1

TAE 4,96%

IMPLANTE + CORONA

Ven, te estamos esperando.
Vitáldent Valdepeñas
Calle Seis de Junio, 114

926 31 62 76
l.Númértrtíe ¡sg&bo carnario íáoS-SnOr’tafeTtMg. Pramtoúa ĉ Jcísiñesfei'ááttgntcc-sn

Pertenecen ya al 
Club del Vino:

* BAR VIRGEN DELA CABEZA ' \;B A R E L P A S %  1* BAR E.MPO TROS* BAR LA BODEOTllLA 
Í  MOBY D1EK 1TAPAS Y CAFÉ -  LA TABERNA DE l\\N s MESON ROSA Y ( ARMELO CAFÉ BAR CASA GAVILLA 1 COMENDADOR CASAJlltAN* CAFÉ BAR PENALTY ( VL1 BAR FÉLIX

"CONSOLACION" '
* ENTRECFAUNOS* BAR RAMON BAR PRIMI’* CASA CAÑETAS
* MESÓN PANCIIt 

VICENTE t, ‘CONSOLACIÓN'' k  RESTAI RANTE 
m  DAMACORI >5 CAFETERIA

! BAliBLlENAik '■

‘ CAS AJOSE RESE. SAN ANTONIO* HOSTAL ENTREVIÑAS ¡* BAR SEBASTIÁN j* HOTEL VISTA ALEGRE 'x  CAFÉ BAR MANOLORESTA ERANTE E l ROPA* CAFE BAR ANTEDIJERA 
t  REST. RINCON DE l’OÑt ' HOSTAL ÍÜ  CASA,> ‘ EL BAR DE VI f PAPA" / ,  ■ CAFE BÁR DOMINGO (%  TABERNA SANCHO PANZA T a s c a  c a r p e  íd e m  C AE RES E EL SECRETO* C AFE B AR MEDIODIA

ALBAU

lr n a n it q -C a st r o
BódTc. pisos jaso-Urm gtm. elección
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